



G20 INDONESIA
2022

ACTUALIZACIÓN DE BALI DEL G20 2022

sobre el Plan de Acción del G20 sobre la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible
Desarrollo y compromisos de desarrollo del G20



TABLA DE CONTENIDOS

TABLA DE CONTENIDOS	1
RESUMEN EJECUTIVO	2
REFLEXIÓN SOBRE LA TENSIÓN GEOPOLÍTICA ACTUAL	3
I. ACTUALIZACIÓN DE BALI SOBRE EL PLAN DE ACCIÓN DEL G20 SOBRE LA AGENDA 2030 PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE	4
II Introducción: Pandemia de COVID-19 y Avances en la Implementación de la Agenda 2030	4
I.II 2022 Contribución de la Presidencia del G20 de Indonesia a la recuperación de la COVID-19 y la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible	5
I.II.I Recuperarnos juntos, recuperarnos más fuertes: reafirmación de la alianza mundial y revitalización del multilateralismo para fomentar la recuperación y la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible	6
I.II.II Fomento de una recuperación más sólida y creación de resiliencia	8
I.II.III Aumento de la financiación para el desarrollo sostenible	12
I.II.IV Apoyo del G20 a los países en desarrollo para la recuperación de la COVID-19 y el logro de los ODS	dieciséis
I.III Lecciones aprendidas y caminos a seguir para optimizar las contribuciones del G20 a la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible	17
I.IV Acciones Colectivas y Concretas por Grupos de Trabajo y Líneas de Trabajo que Contribuyen a la Implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible	18
II. ACTUALIZACIÓN ANUAL SOBRE LOS COMPROMISOS DE DESARROLLO DEL G20	40
II.I Introducción y descripción general de los compromisos de desarrollo del G20	40
II.II Evaluación del progreso de los compromisos de desarrollo del G20	40





RESUMEN EJECUTIVO

Como parte del compromiso de mantener su rendición de cuentas y transparencia, el Grupo de Trabajo de Desarrollo (DWG) formuló su primer informe de rendición de cuentas en 2013 para rastrear el progreso y el estado de los compromisos de desarrollo activos del G20. Siguiendo el compromiso de los líderes del G20 de alinear el trabajo del G20 con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible para garantizar que nadie se quede atrás en nuestros esfuerzos para erradicar la pobreza, lograr el desarrollo sostenible y construir un futuro inclusivo y sostenible para todos, como se consagra en la Acción del G20 Plan sobre la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en 2016, el documento de rendición de cuentas del DWG se amplió para cubrir también la contribución de la Presidencia del G20 a los esfuerzos globales para implementar la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y para acelerar el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). **Actualización de Bali del G20 de 2022**¹-que se adhiere al Marco de Responsabilidad Modernizado del G20.

La primera sección de la Actualización de Bali del G20 de 2022 tiene como objetivo proporcionar un informe de progreso sobre las acciones colectivas y concretas de la presidencia indonesia del G20, a través de los resultados de Finance Track y Sherpa Track, que contribuyen al logro general de los ODS. Dado que la pandemia de COVID-19 ha borrado décadas de logros en el desarrollo y creado retrocesos en el logro de los ODS, el G20 bajo la presidencia de Indonesia a través de sus acciones colectivas y concretas tiene como objetivo apoyar la recuperación global y acelerar el logro de los ODS, al tiempo que contribuye a la implementación de la Agenda de Acción de Addis Abeba (AAAA), la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), el Acuerdo de París y el Convenio sobre la Diversidad Biológica. Esta sección se narra para mostrar las acciones y compromisos colectivos, destacando la importancia de la colaboración y la cooperación; acciones específicas del sector que fomentarán una recuperación más sólida y desarrollarán resiliencia; financiación para el desarrollo sostenible; y el apoyo específico del G20 a los países en desarrollo en términos de recuperación de COVID-19 y logros de los ODS.

La segunda sección de 2022 G20 Bali Update monitorea el progreso de los compromisos activos de desarrollo del G20 realizados desde el establecimiento del DWG, y determina el estado de cada compromiso en función de la evaluación de su progreso. Los datos sobre el progreso de cada compromiso se han compilado a partir del informe de presidencias anteriores y organizaciones internacionales relevantes. Sobre la base de las evaluaciones realizadas durante la elaboración de la Actualización de Bali del G20 de 2022, **5** se evalúan como "completados", **31** se evalúan como "en camino", y **0** los compromisos se evalúan como "sin avances".

La Actualización de Bali del G20 de 2022 no solo pretende garantizar la rendición de cuentas y la transparencia, sino también ayudar a las futuras presidencias del G20 a optimizar la contribución del G20 para avanzar en el logro de los ODS y los compromisos de desarrollo del G20. En la primera sección, se presenta un segmento de lecciones aprendidas, que identifica los desafíos y las lecciones aprendidas en la optimización de las contribuciones de la Presidencia del G20 de Indonesia a la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible a través de sus acciones colectivas y concretas y los caminos a seguir para que las futuras presidencias aborden esos desafíos. En la segunda sección, se exponen los avances en los compromisos de desarrollo del G20, para que futuras presidencias puedan tomar la antorcha para continuar





en la realización y el informe del trabajo realizado para implementar los compromisos de desarrollo del G20. Tanto la primera como la segunda sección de la Actualización de Bali del G20 de 2022 tienen como objetivo respaldar el proceso de formulación de los próximos Informes Integrales de Responsabilidad y ayudar a contribuir a los esfuerzos para lograr el objetivo general de la Presidencia del G20 de Indonesia de Recuperarnos juntos, recuperarnos más fuertes.

REFLEXIÓN SOBRE LA TENSIÓN GEOPOLÍTICA ACTUAL

Para reflejar la posición de los miembros sobre la tensión geopolítica actual, este documento se referirá a la Parte I del Resumen del Presidente de la Reunión Ministerial de Desarrollo del G20 sobre Multilateralismo para los Objetivos de Desarrollo Sostenible.





I. ACTUALIZACIÓN DE BALI SOBRE EL PLAN DE ACCIÓN DEL G20 SOBRE LA AGENDA 2030 PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE

II Introducción: Pandemia de COVID-19 y Avances en la Implementación de la Agenda 2030

Tras el lanzamiento de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en 2015, los líderes del G20 se comprometieron a alinear el trabajo del G20 con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) para garantizar que nadie se quede atrás en nuestros esfuerzos. para erradicar la pobreza, lograr el desarrollo sostenible y construir un futuro inclusivo y sostenible para todos. Este compromiso se refleja en la adopción del Plan de Acción del G20 sobre la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en 2016, que describe los principios de alto nivel de la implementación y las acciones colectivas del G20 para lograr el desarrollo sostenible. A partir de entonces, cada Presidencia del G20 ha llevado a cabo la misión de incorporar la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, asegurando al mismo tiempo la coherencia con el Plan de Acción del G20, en los grupos de trabajo.

Sin embargo, la pandemia de COVID-19 ha generado graves impactos en los aspectos sanitarios, económicos, ambientales y sociales de la sociedad que han obstaculizado los avances en la consecución del desarrollo sostenible. Ha borrado décadas de logros en el desarrollo¹ así como la intensificación de las desigualdades dentro de los países y entre ellos, empujando a más de 100 millones de personas a la pobreza², dejando a 28 millones de personas desempleadas³, amenazando los medios de subsistencia de 1.600 millones de trabajadores en la economía informal⁴, entre otros impactos. También aumentó el volumen de financiamiento necesario para recuperarse y recuperar el impulso para volver a encarrilar el logro de los ODS, y señaló que la brecha de financiamiento de los ODS ya era un desafío antes de que ocurriera la pandemia.

Independientemente de algunos signos de recuperación en el sector de la salud, económico y social, y teniendo en cuenta también la importancia del aspecto ambiental, el progreso actual todavía está muy por detrás del ritmo esperado para lograr los ODS para 2030. Los desafíos mencionados anteriormente significan que acelerar el logro de los ODS es indispensable.

A pesar del devastador retroceso en el proceso de consecución de los ODS, el G20 bajo la presidencia de Indonesia siguió encarnando su papel como foro principal para la cooperación económica internacional.⁵ y alineará aún más su trabajo con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible a fin de allanar el camino para la recuperación global que, en consecuencia, impulsará el logro de los ODS. El liderazgo del G20 como

¹ONU Desa, "Informe de desarrollo sostenible muestra un impacto devastador de COVID, antes de una nueva fase crítica", Naciones Unidas, Renovación de África, 2021, <https://www.un.org/africarenewal/news/sustainable-development-report-shows-devastador-impactocovid-adelante-%E2%80%98crítico%E2%80%99-nueva-fase>.

²Ibidem

³Marie-Claire Sodergeren, et al., "COVID-19 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible: Revertir el progreso hacia el trabajo decente para todos", OIT, 2022, <https://ilostat.ilo.org/covid-19-and-the-objetivos-de-desarrollo-sostenible-revertir-el-progreso-hacia-trabajo-decente-para-todos/>

⁴Naciones Unidas, "The Sustainable Development Goals Report 2021," (Nueva York: ONU, 2021), <https://unstats.un.org/sdgs/report/2021/The-Sustainable-Development-Goals-Report-2021.pdf>

⁵G20, "Declaración de Líderes de Roma", 2021.





Se necesita más que nunca un foro para coordinar las acciones colectivas y concretas que contribuyan a la implementación de la Agenda 2030. En este contexto, el G20 está presentando conjuntos de políticas multisectoriales para amplificar la recuperación global y volver a encarrilar los ODS que pueden generar impactos positivos en los países miembros del G20 y más allá, en particular en los países en desarrollo, incluidos los países menos adelantados (PMA), y Pequeños Estados Insulares en Desarrollo (PEID).

En este sentido, el Grupo de Trabajo de Desarrollo (DWG) –como se indica en el Plan de Acción del G20– llevó a cabo el mandato de ser el guardián y el organismo coordinador del Plan de Acción del G20 sobre la Agenda 2030, así como un recurso de política para el desarrollo sostenible en todo el mundo. el G20. Este mandato conlleva la responsabilidad de realizar un informe de progreso anual sobre las acciones colectivas y concretas de cada Presidencia del G20, a través de los entregables de Finance Track y Sherpa Track, que contribuyen al logro de los ODS. Por lo tanto, bajo la presidencia del G20 de Indonesia, DWG presenta '**Actualización de Bali del G20 de 2022**', el documento de rendición de cuentas con su primera sección dedicada a recopilar la contribución de la presidencia indonesia del G20 al logro de los ODS.

I.II 2022 Contribución de la Presidencia del G20 de Indonesia a la recuperación de la COVID-19 y la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible

Comprendiendo los desafíos y la necesidad de acciones colectivas y concretas, la presidencia indonesia del G20 estableció el tema de 'Recuperar juntos, recuperar más fuertes'. Refleja la urgencia de que el mundo acelere la recuperación inclusiva, sostenible y justa del impacto de la pandemia de COVID-19, que solo puede hacerse con espíritu de colaboración y cooperación. La participación y el esfuerzo conjunto de todos los actores a nivel mundial, regional, nacional y subnacional junto con la colaboración vertical y horizontal son fundamentales. El G20 se compromete a realizar esfuerzos de recuperación coordinados, en línea con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, que sean sostenibles, inclusivos y que no dejen a nadie atrás.

Al alcanzar y realizar los objetivos deseados antes mencionados, cada grupo de trabajo bajo la Presidencia del G20 de Indonesia, tanto dentro de Sherpa Track como de Finance Track, está convirtiendo el tema en temas prioritarios específicos del sector que son oportunos y estratégicos. Sobre la base del consenso en el grupo de trabajo y algunos también a nivel ministerial, los documentos finales que consisten en acciones colectivas y concretas se entregan para guiar el trabajo de los miembros del G20 en la creación de impactos positivos para apoyar la recuperación global de manera sostenible e inclusiva. Estos resultados también están impulsando los esfuerzos de larga data y los logros pasados del G20 para garantizar la continuidad.

Además de estar alineados con el tema, todos los entregables del G20 de los grupos de trabajo y las reuniones ministeriales tienen un denominador común: contribuir a la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, particularmente acelerando el logro de los ODS. Los ODS se incorporan y se reflejan implícita y/o explícitamente en el documento final que corrobora el compromiso del G20 de lograr un crecimiento sólido, sostenible, inclusivo y equilibrado, y promover una economía mundial más robusta y resiliente para todos con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible como el





Plano. En consecuencia, la Presidencia del G20 de Indonesia a través de sus acciones colectivas y concretas también tiene como objetivo contribuir a lograr la Agenda de Acción de Addis Abeba (AAAA), el Acuerdo de París, la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) y el Convenio sobre la Diversidad Biológica.

Por lo tanto, las siguientes secciones se otorgan para resaltar la contribución de la Presidencia del G20 de Indonesia a la recuperación de COVID-19 y los logros de los ODS categorizados en 4 subsecciones relacionadas con [I] el énfasis en la colaboración, la asociación, el multilateralismo y no dejar a nadie atrás; [II] las acciones sectoriales; [III] financiación para el desarrollo sostenible; y [IV] las contribuciones del G20 para apoyar la recuperación y el logro de los ODS en los países en desarrollo, incluidos los PMA y los PEID.

I.II.I Recuperarnos juntos, recuperarnos más fuertes: reafirmación de la alianza mundial y revitalización del multilateralismo para fomentar la recuperación y la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible

La comunidad internacional solo tiene menos de una década para garantizar la entrega oportuna de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. Sin embargo, los impactos negativos en la salud, sociales y económicos de la pandemia de COVID-19, exacerbados por el acceso desigual a las contramedidas médicas y no médicas de COVID-19, han obstaculizado el progreso hacia el logro de los ODS, en algunos casos también revirtiendo el progreso logrado antes de la pandemia. La pandemia refleja la urgencia indispensable de la cooperación internacional para abordar los desafíos globales, particularmente en tiempos de crisis, ya que nadie está a salvo hasta que todos estén a salvo. Con este punto de vista en mente, es esencial reafirmar la asociación mundial, revitalizar el multilateralismo y garantizar la inclusión. Por lo tanto,

El DWG ha expresado su apoyo a los esfuerzos para revitalizar un multilateralismo y una reforma más inclusivos destinados a implementar la Agenda 2030 y alcanzar sus Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), y recordar los compromisos en la ONU 75^a Declaración de Aniversario que contiene un llamado a revitalizar el multilateralismo y apoyar la cooperación multilateral e internacional para garantizar la entrega oportuna para el logro de los ODS. El DWG también ha reconocido la necesidad de la recuperación posterior a la pandemia, particularmente a través del acceso equitativo a las vacunas COVID-19 seguras y efectivas, como un requisito previo para llevar el logro de los ODS en su camino oportuno; apoyar el debate y los trabajos en curso en la OMS para desarrollar un instrumento sobre prevención, preparación y respuesta ante pandemias (PPR). DWG también se compromete a trabajar en asociación con todos los flujos de trabajo del G20, países socios, organizaciones internacionales, bancos multilaterales de desarrollo y partes interesadas relevantes.

El aprovechamiento de la asociación, la cooperación y las colaboraciones mundiales también se acentúan y difunden a través de las acciones colectivas de otros grupos de trabajo. Entre muchos otros, el





Education Working Group (EdWG) ha producido el Informe y el Compendio sobre la promoción de una educación de calidad universal, el aprovechamiento de la tecnología digital para la educación inclusiva, la preparación para el futuro del trabajo y el aprovechamiento de la solidaridad y las asociaciones en educación para recuperarse juntos y más fuertes, que incluye compartir la documentación a países más allá del G20 como referencia para el desarrollo de programas o colaboración potencial. El Grupo de trabajo de salud (HWG) subrayó la necesidad de una colaboración avanzada continua para fortalecer la arquitectura de salud global con una mayor resiliencia del sistema de salud global, protocolos de salud alineados para una movilidad transfronteriza sin problemas y la interoperabilidad centró nuestros esfuerzos colectivos en la expansión de la fabricación global y regional y Centros de investigación para la prevención, preparación y respuesta ante pandemias (PPR). El Grupo de Trabajo sobre Transiciones Energéticas (ETWG) y el Pacto de Bali también reiteran la necesidad de la cooperación internacional para ampliar las tecnologías inteligentes y limpias. La Reunión de Diputados de Medio Ambiente y el Grupo de Trabajo de Sostenibilidad Climática (EDM-CSWG) también alienta las asociaciones internacionales entre países para financiar programas y proyectos de protección, conservación, gestión sostenible y restauración de tierras. A partir de 2022, el Grupo de Trabajo de Finanzas Sostenibles (SFWG) ha comenzado el ejercicio de monitoreo anual sobre el trabajo realizado por el G20, las organizaciones internacionales, otras redes e iniciativas internacionales y las partes interesadas del sector privado en la implementación de la Hoja de Ruta de Finanzas Sostenibles del G20. Este ejercicio enfatiza la necesidad de una asociación y cooperación global para avanzar en la agenda de finanzas sostenibles.

Garantizar la inclusión sin dejar a nadie atrás es un principio clave de la Agenda 2030 y muchos grupos de trabajo lo reafirman al formular acciones colectivas y concretas. El Grupo de Trabajo de Economía Digital (DEWG) ha tenido como objetivo mejorar la participación significativa de las personas en situaciones vulnerables y grupos subrepresentados, entre otros, en el ecosistema digital mediante la recopilación de prácticas y enfoques de los países sobre habilidades digitales y alfabetización digital. Cumpliendo el compromiso de no dejar a nadie atrás, el Grupo de Trabajo de Empleo (EWG) se ha comprometido a promover el empleo inclusivo, justo y sostenible para las personas con discapacidad y acelerar su participación en el mercado laboral mediante la producción del Plan de Acción para Acelerar y Monitorear los Principios del G20 para la Integración Laboral de las Personas con Discapacidad. El Grupo de Trabajo sobre Agricultura (GTE) priorizó su trabajo para garantizar la disponibilidad y asequibilidad de alimentos para todos y expresó que no debe dejar a nadie atrás en la realización de sus esfuerzos. La Alianza Global para la Inclusión Financiera (GPII) produjo el Marco de Inclusión Financiera del G20 sobre el Aprovechamiento de los Beneficios de la Digitalización, con el objetivo de impulsar la productividad y fomentar una economía sostenible e inclusiva para los grupos desatendidos guiada por el Plan de Acción de Inclusión Financiera del G20 2020. Para construir una infraestructura inclusiva, el Grupo de Trabajo de Infraestructura (IWG) del G20, con el apoyo del Banco Mundial, elaboró un Informe preliminar de hallazgos sobre enfoques inclusivos de género en la participación privada en infraestructura para abordar las desigualdades de género en los proyectos de infraestructura y mejorar los sectores privados en la incorporación de la perspectiva de género en el proyecto ciclo.





I.II.II Fomento de una recuperación más sólida y creación de resiliencia

Sobre la base de la urgencia de recuperarse de la pandemia de COVID-19 que trastoca los esfuerzos para lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) a nivel mundial y la necesidad de garantizar la resiliencia para resistir futuras conmociones y crisis, la Presidencia del G20 de Indonesia presenta la siguiente estrategia, sector -acciones concretas y colectivas específicas de los documentos finales de los grupos de trabajo y reuniones ministeriales pertinentes:

El DWG produjo la 'Hoja de ruta del G20 para una recuperación y resiliencia más sólidas en los países en desarrollo, incluidos los países menos adelantados y los pequeños Estados insulares en desarrollo' que contiene un programa plurianual de acciones colectivas establecidas en tres áreas de enfoque clave que son reconocidas por sus impactos positivos y multiplicadores. efectos para satisfacer las necesidades específicas y acelerar la recuperación inclusiva, sostenible y justa en los países en desarrollo, incluidos los PMA y los PEID. Las acciones colectivas incluyen mejorar la productividad y la competitividad, la resiliencia y el acceso a la financiación, y la integración de las cadenas de valor globales de las micro, pequeñas y medianas empresas (área de enfoque clave 1); asegurar la resiliencia frente a futuros impactos y desafíos a través de la Protección Social Adaptativa (área de enfoque clave 2); y fomentar un crecimiento más sostenible mediante la promoción de la Economía Verde, incluida la economía azul a través de bajas emisiones de GEI/desarrollo con bajas emisiones de carbono y resistente al cambio climático (área de enfoque clave 3). Las acciones colectivas de la Hoja de ruta tienen en cuenta las circunstancias y capacidades nacionales, promueven la solidaridad mundial y fomentan las alianzas internacionales, y se implementan de forma voluntaria.

Específicamente con respecto al cambio climático, el DWG reafirma el compromiso, en la búsqueda del objetivo de la CMNUCC, de abordar el cambio climático fortaleciendo la implementación plena y efectiva del Acuerdo de París, sobre la base del mejor conocimiento científico disponible, reflejando la equidad y el principio de responsabilidades comunes pero diferenciadas y capacidades respectivas, a la luz de las diferentes circunstancias nacionales. El DWG sigue comprometido con el objetivo del Acuerdo de París de mantener el aumento de la temperatura media global muy por debajo de los 2 °C y de continuar los esfuerzos para limitarlo a 1,5 °C por encima de los niveles preindustriales, también como un medio para permitir el logro de la Agenda 2030. .

Mientras gestiona los riesgos globales, el Framework Working Group (FWG) ha establecido su plan de trabajo que impulsará el mandato central del FWG de mantener una recuperación fuerte, sostenible, equilibrada e inclusiva de la pandemia de Covid-19. De acuerdo con su mandato, el FWG discutió la perspectiva y los riesgos económicos globales, y las respuestas políticas apropiadas. El FWG también ha explorado formas de mejorar la preparación y la coordinación de la política económica para hacer frente a los riesgos globales. Además de estas discusiones, el FWG cumplió con el mandato de los Ministros de Finanzas y los Gobernadores de los Bancos Centrales para explorar más a fondo los impactos macroeconómicos, incluidas las oportunidades y los riesgos vinculados a los riesgos físicos y de transición del cambio climático y las implicaciones políticas asociadas. Además, el FWG también trabajó para lograr una evaluación apropiada, bien calibrada y estrategias de salida bien planificadas y bien comunicadas para minimizar los efectos indirectos negativos y explorar formas de abordar los efectos negativos para asegurar el crecimiento futuro. Además, para hacer frente a los crecientes desafíos de la





aumento del precio de los alimentos, el FWG discutió los riesgos macroeconómicos a corto y mediano plazo vinculados al alto precio de los alimentos, la respuesta de las políticas macrofiscales y el papel de la cooperación global para abordar la inseguridad alimentaria.

Dado que la pandemia de COVID-19 convierte al sector de la salud en uno de los sectores más afectados y que afectan la vida de muchas personas, la comunidad internacional debe abordar los desafíos actuales de los sistemas de salud, no solo para mitigar la pandemia actual, sino también para desarrollar la preparación para enfrentar futuras emergencias de salud que se alineen con el enfoque One Health. La presidencia indonesia del G20 se compromete a trabajar para lograr la agenda global de vacunar al 70 % de la población mundial, lo que contribuye simultáneamente al logro de los ODS generales, trabajando para garantizar una vida saludable y promover el bienestar para todos, en todas las edades. El HWG destaca la importancia de la equidad en salud global y de poner las necesidades de los países de bajos y medianos ingresos al frente de su agenda y reafirma el compromiso colectivo de respetar el derecho de todas las personas al disfrute de los más altos estándares posibles de salud física y mental, así como la necesidad de que los países del G20 trabajen juntos para abordar las desigualdades en salud. Por lo tanto, bajo el lema 'Fortalecimiento de la arquitectura de salud global', hemos centrado nuestros esfuerzos colectivos en la PPR pandémica, con los tres temas prioritarios de salud establecidos por la Presidencia, que son: Desarrollar la resiliencia del sistema de salud global; armonización de los protocolos mundiales de salud; y Expansión de los centros globales de fabricación e investigación para la PPR pandémica. Esto incluye el reconocimiento de la necesidad de financiamiento predecible y sostenible para apoyar la PPR pandémica, como a través de PPR FIF/Pandemic Fund, que se elaborará más detalladamente en la subsección de financiamiento. El GTH también reafirmó la importancia de abordar la continuidad de los servicios de salud más allá del COVID-19, a la luz de las repercusiones de la pandemia en la salud física y mental, y el bienestar social, prestando especial atención a las mujeres y niñas y a las necesidades de los más vulnerables, debido en parte al aislamiento, la pérdida de vidas, el desempleo, la inseguridad alimentaria, el aumento de la violencia contra las mujeres y las niñas, el acceso limitado a la educación y a los servicios de salud, incluida la salud sexual y reproductiva, y el aumento de las desigualdades sociales y económicas.

Otro aspecto esencial para el sustento de la población es el abastecimiento de alimentos. Para hacer que los países sean más resistentes a las crisis alimentarias mundiales actuales y futuras, el GTE enfatiza el papel crucial del sector agrícola en el suministro de alimentos y nutrición para todos y para garantizar un desarrollo económico inclusivo y sostenible, también sin dejar a nadie atrás, particularmente mujeres y niños. Al mismo tiempo, las medidas agrícolas y económicas deben considerar la adaptación y mitigación climática, así como la conservación y protección de la biodiversidad. Las acciones comunes y coordinadas son fundamentales para los esfuerzos por acelerar la recuperación de la pandemia y construir una agricultura y sistemas alimentarios más sostenibles y resilientes. El G20 se compromete a intensificar la cooperación y la coordinación entre los miembros del G20 para trabajar en estrecha colaboración con las organizaciones internacionales, los sectores privados, sociedad civil y otros socios, para el alivio de la pobreza y la mejora de la seguridad alimentaria y la nutrición para todos. Para lograr ese objetivo, el GTE se compromete a promover (i) una agricultura y unos sistemas alimentarios resilientes y sostenibles, (ii) un comercio agrícola abierto, justo, predecible, transparente y no discriminatorio para aumentar la disponibilidad de alimentos y la asequibilidad para todos, y (iii) emprendimiento agrícola innovador a través de la agricultura digital para mejorar los medios de vida de los agricultores en las zonas rurales





áreas Además, los ministros de Finanzas y Agricultura del G20 acordaron realizar un ejercicio de mapeo con el objetivo de identificar las brechas de políticas en la respuesta de seguridad alimentaria global, y encomendaron al Banco Mundial (BM) y a la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) que lideren esta operación e informen sobre los resultados a principios de 2023.

La pandemia de COVID-19 ha perturbado en gran medida el comercio mundial. En un esfuerzo por la recuperación y el logro de los ODS, el Grupo de Trabajo sobre Comercio e Inversión (TIWG) se compromete a aprovechar y promover el impulso positivo participando en un debate activo, constructivo, pragmático y centrado sobre la reforma de la OMC con otros Miembros de la OMC sobre la camino que conduce a la 13ª Conferencia Ministerial de la OMC, así como reafirmar que el sistema de comercio multilateral basado en normas, no discriminatorio, justo, abierto, inclusivo, equitativo, sostenible y transparente, con la OMC en su núcleo, es indispensable para avanzar en nuestros objetivos de crecimiento inclusivo, innovación, creación de empleo y desarrollo sostenible. El TIWG también destaca la importancia de la contribución del sistema multilateral de comercio para promover la Agenda 2030 de la ONU y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible en su desarrollo económico, dimensiones social y ambiental, en la medida en que se relacionen con los mandatos de la OMC y de manera compatible con las respectivas necesidades y preocupaciones de los Miembros en diferentes niveles de desarrollo económico. Las Cadenas Globales de Valor (CGV) han sido un medio importante para aumentar la participación de los países en desarrollo, incluidos los países menos adelantados, y las MIPYME en el comercio mundial, desempeñando un papel fundamental para facilitar el acceso al conocimiento, el capital y la difusión de tecnología más allá de la economía nacional. En este contexto, el TIWG también destaca la importancia de los programas de asistencia para fortalecer la capacidad de las MIPYME, las mujeres y los jóvenes empresarios, entre otros, para participar en el comercio internacional, las cadenas de valor regionales y globales. TIWG reconoce además las oportunidades que ofrece la transformación digital para la resiliencia,

Si bien cerrar las brechas digitales sigue siendo un desafío, la transformación digital tiene un potencial inmenso, especialmente para impulsar una recuperación más sólida y garantizar la resiliencia de la infraestructura digital y la conectividad. El DEWG enfatizó la necesidad de fomentar la cooperación internacional para una transformación digital más inclusiva, empoderadora, sostenible, resiliente e impulsada por la innovación, al tiempo que reconoció el papel de los datos y los flujos de datos como un motor clave para el crecimiento económico y el desarrollo. La discusión sobre la conectividad digital y la recuperación post-COVID-19, las habilidades digitales y la alfabetización digital, y el flujo libre de datos con confianza y los flujos de datos transfronterizos apoyaron estos esfuerzos. Entre los resultados, además de hacer un balance de las opiniones de los países sobre varios temas prioritarios,





Por otro lado, la crisis del COVID-19 ha creado nuevos desafíos en el mundo del trabajo. Para mitigar su impacto adverso en el mercado laboral y reducir las desigualdades, el EWG acordó la "Recomendación de política sobre la promoción del espíritu empresarial y el apoyo a las MIPYME como instrumentos de creación de empleo", cuyo objetivo es apoyar la productividad de las MIPYME y las condiciones de trabajo de calidad a través de un enfoque integral que aprovecha los principales impulsores de la productividad, incluso mediante la promoción de la formalización de las empresas y la protección de los empleos y los derechos de los trabajadores. Con el fin de apoyar la creación de empleo, también se hace hincapié en el desarrollo de la capacidad humana mediante el fortalecimiento de la formación profesional basada en la comunidad (CBVT), que incluye la promoción de planes de estudios de formación y el desarrollo de métodos para fomentar el aprendizaje permanente, la accesibilidad a programas de readiestramiento y mejora de las cualificaciones, asociación de múltiples actores y colaboración comunitaria para mejorar la calidad de la formación. El EWG también se centró en adaptar la protección laboral para aumentar la resiliencia de todos los trabajadores, incluso a través de políticas para garantizar condiciones de trabajo dignas e igualdad de género, promover un pago justo, ajustar los salarios mínimos periódicamente teniendo en cuenta los criterios sociales y económicos, etc.

La educación y la alfabetización son los pilares para aliviar la pobreza, abordar el desempleo, aprovechar la transformación digital, lograr una resiliencia general a largo plazo, etc. La pandemia de COVID-19 también ha afectado duramente al sector de la educación y ha puesto en primer plano el problema de la desigualdad educativa. Por lo tanto, el EdWG se compromete a superar el rápido aumento de la desigualdad educativa y la pobreza de aprendizaje, en particular en aquellos de los grupos más desfavorecidos y vulnerables, y fortalecer el compromiso con una educación inclusiva y equitativa de calidad, al subrayar la necesidad de construir una colaboración intersectorial que permitirnos crear un sistema educativo más adaptable y resiliente. La Pandemia y otras múltiples crisis actuales también han mostrado la necesidad de transformar la educación. En la educación superior y la educación y formación técnica y profesional, el aprendizaje debe ser más significativo y relevante para los desafíos presentes y futuros. Se puede encontrar una transformación particular en la digitalización de la educación, en la que la tecnología digital ha ayudado a garantizar que el sistema educativo funcione durante la pandemia y debe continuar optimizándose mientras se mejoran las competencias de alfabetización digital. Sin embargo, también debería ser necesario movilizar recursos no digitales para abordar las brechas digitales.

Mientras el mundo continúa respondiendo y recuperándose de la pandemia de COVID-19, otras crisis que nos amenazan son el cambio climático, la degradación ambiental y la pérdida de biodiversidad, que deben abordarse en el esfuerzo por desarrollar resiliencia y lograr un desarrollo sostenible. Con ese fin, el EDM-CSWG ha trabajado para fortalecer las iniciativas y marcos globales y del G20 existentes para mejorar las acciones terrestres y marítimas, así como la movilización de recursos para apoyar la protección ambiental y los objetivos climáticos. También discutió políticas para promover e incorporar cada vez más la restauración de ecosistemas y la gestión sostenible de la tierra, fortalecer la acción holística y basada en evidencia para detener y revertir la pérdida de biodiversidad, mejorar la gestión del agua sostenible y resiliente al clima, comprometerse a hacer todo lo posible para terminar con la contaminación plástica en todo el mundo,





gestión, etc. El EDM-CSWG también enfatizó la importancia de la eficiencia de los recursos y la economía circular para lograr una producción y un consumo sostenibles, contribuyendo así a abordar el cambio climático, la pérdida de biodiversidad, la degradación y la contaminación de la tierra y el agua.

Dado que las transiciones energéticas son una parte importante para abordar el problema del cambio climático, garantizar la seguridad energética y la producción de energía limpia y asequible, los miembros del G20 se proponen implementar una hoja de ruta de transiciones energéticas voluntarias como un camino hacia la emisión neta cero o la neutralidad de carbono de acuerdo con circunstancias nacionales. Se espera que los procesos de transición estén en línea con los principios de transiciones energéticas justas, asequibles y sostenibles. El ETWG ha pedido a los miembros del G20 que aumenten la cooperación internacional en soluciones tecnológicas a través de la reducción de emisiones, la promoción y la inversión en tecnologías y enfoques limpios, seguros y sostenibles que pueden incluir medidas de eficiencia energética y diferentes tipos de energías renovables, otras tecnologías de emisión cero y baja, incluyendo tecnologías de reducción, así como tecnologías de eliminación, teniendo en cuenta las circunstancias nacionales y de acuerdo con la disponibilidad de recursos. Esta mejora de la iniciativa de mejora de la tecnología debe estar respaldada, entre otras cosas, por la financiación, la innovación y la investigación, el desarrollo, la demostración, la difusión y el despliegue (RDDD&D) a fin de utilizar eficazmente la tecnología de energía limpia disponible e integrarla con la tecnología de próxima generación.

Otro sector descarrilado por la pandemia de COVID-19 es el turismo, particularmente debido a la restricción de viajes. Por otro lado, la pandemia ha creado una oportunidad única para acelerar el cambio necesario en la industria del turismo en línea con la Agenda 2030 y los ODS dirigidos a sectores más inclusivos, sostenibles y resilientes. La transformación de la industria del turismo y su contribución a los ODS no se puede lograr sin la transformación de sus principales actores, que son las pequeñas empresas y las comunidades. En lo que respecta a este contexto, el Grupo de Trabajo de Turismo (TWG) acordó desarrollar las 'Directrices de Bali del G20: Fortalecimiento de las comunidades y las MIPYME como agentes de transformación del turismo: una recuperación centrada en las personas'.

I.II.III Aumento de la financiación para el desarrollo sostenible

La implementación de acciones colectivas depende en gran medida de la disponibilidad de recursos, principalmente de financiamiento. La pandemia de COVID-19 ha empeorado la brecha de financiamiento ya existente con el aumento del financiamiento necesario para superar los contratiempos mientras se reduce el recurso disponible para cubrir la mitigación y recuperación de COVID-19. Por lo tanto, la ampliación de la financiación para el desarrollo sostenible es un requisito en el esfuerzo por lograr el desarrollo sostenible, en particular los ODS para 2030. La Presidencia del G20 de Indonesia propone las siguientes medidas en la financiación para el desarrollo sostenible:





Con el financiamiento para el desarrollo sostenible reconocido como un elemento integral del trabajo de desarrollo, el DWG bajo la presidencia indonesia del G20 continúa su discusión sobre el financiamiento para el desarrollo sostenible, particularmente sobre el mecanismo de financiamiento combinado. La financiación combinada puede desempeñar un papel clave para desbloquear nuevas fuentes de financiación y puede complementar eficazmente otros enfoques para proporcionar los recursos necesarios. Con este fin, el DWG presenta los "Principios del G20 para ampliar la financiación combinada en los países en desarrollo, incluidos los países menos adelantados y los pequeños Estados insulares en desarrollo", y se esfuerza por desarrollar su guía de implementación. Los Principios del G20 se desarrollaron para promover y proporcionar valor agregado a los marcos establecidos de políticas y profesionales de financiamiento combinado que se enfocan principalmente en los donantes o proveedores de financiamiento para el desarrollo. Los Principios del G20 enriquecen los principios existentes al proporcionar marcos de prácticas y políticas de financiación combinada, información adicional y orientación para abordar los desafíos de implementación y capacidad, y llevar la financiación combinada a escala en los países en desarrollo, incluidos los PMA y los PEID. El DWG está bien posicionado para realizar y respaldar el trabajo que llena este vacío y, por lo tanto, agrega valor al panorama de políticas internacionales establecido dado su interés y mandato para fomentar el desarrollo sostenible en los países en desarrollo, incluidos los PMA y los SIDS.

A medida que comenzamos a prepararnos para la fase de recuperación de la pandemia de COVID-19 mientras continuamos apoyando las necesidades urgentes de respuesta de COVID-19, la Presidencia del G20 de Indonesia reconoce la urgencia de abordar el financiamiento para el desarrollo del sector de la salud. Los ministros de Finanzas y Salud del G20 coincidieron en la importancia de abordar las brechas de financiamiento del PPR pandémico. Tras la Declaración de los líderes del G20 en Roma, en 2022, la presidencia indonesia del G20 puso en funcionamiento el Grupo de trabajo conjunto sobre finanzas y salud del G20, que convoca a los representantes de los ministerios de finanzas y salud para debatir cómo mejorar la arquitectura de salud global para la PPR, trabajando en la cruz -reducir el impacto de las amenazas mundiales para la salud. El Grupo de Trabajo ha jugado un papel importante en el establecimiento del Fondo de Pandemia (PPR FIF). Con ese fin, la continuación prevista del Grupo de Trabajo Conjunto de Finanzas y Salud para la PPR pandémica tiene como objetivo fortalecer la cooperación y la colaboración entre los Ministros de Finanzas y Salud. Por lo tanto, los miembros del G20 han acogido con beneplácito el reciente establecimiento del Fondo para Pandemias alojado en el Banco Mundial, y esperan con ansias el lanzamiento de la Primera Convocatoria de Propuestas PPR lo antes posible.

Reconocer que las finanzas sostenibles son fundamentales para una recuperación económica global verde, resiliente e inclusiva, y el logro de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en línea con la CMNUCC y el Acuerdo de París, el Primer Comunicado del FMCBG del G20, 17 y 18 de febrero de 2022, desarrolló acciones concretas para promover las finanzas sostenibles. El FMCBG decidió llevar adelante acciones de la Hoja de Ruta de Finanzas Sostenibles del G20, que es de naturaleza voluntaria y flexible, incluso mediante: a) informes y evaluación sobre su progreso en el abordaje de las prioridades de la Hoja de Ruta, b) desarrollo de un marco de financiación de transición y mejora de la credibilidad de los compromisos de cero emisiones netas de las instituciones financieras, que permitirán que el mercado financiero apoye transiciones ordenadas, justas y asequibles hacia una economía con bajas emisiones de gases de efecto invernadero y resistente al cambio climático,





economías y pymes, de manera asequible, y d) dar la bienvenida al papel cada vez mayor del sector privado en la aceleración de la recuperación sostenible junto con el financiamiento público y de los BMD y reafirmar el papel crucial de las IFI y las palancas de política pública para abordar las externalidades del mercado, reduciendo el costo de las tecnologías de bajas emisiones e incentivar la participación de capital privado en inversiones sostenibles que promuevan transiciones verdes, considerando las circunstancias específicas de cada país. La Presidencia del G20 organizó un Foro sobre palancas de políticas internacionales para la inversión sostenible al margen de la reunión del SFWG, para discutir una gama de medidas que pueden crear un entorno propicio para las finanzas sostenibles para apoyar transiciones ordenadas, justas y asequibles hacia una baja emisión de gases de efecto invernadero. emisiones y una economía resiliente al clima. Durante la Cuarta reunión del FMCBG del G20 en octubre de 2022, el G20 se comprometió aún más a abordar desafíos globales urgentes como el cambio climático y la degradación ambiental, incluida la pérdida de biodiversidad. El G20 también acogió con beneplácito el progreso realizado en el G20, las organizaciones internacionales, otras redes e iniciativas internacionales y el sector privado al abordar las prioridades de la Hoja de ruta de finanzas sostenibles del G20, que es de naturaleza voluntaria y flexible, y pidió mayores esfuerzos para avanzar. las acciones recomendadas en la hoja de ruta que aumentarán la financiación de la sostenibilidad. Estos avances en la realización de acciones concretas se capturan en el panel de control en línea del Grupo de Trabajo de Finanzas Sostenibles como repositorio del trabajo relevante, tal como se resume en el Informe de Finanzas Sostenibles de 2022.

En la Cuarta reunión del FMCBG del G20 en octubre de 2022, los Ministros de Finanzas y el Banco Central aprobaron el marco voluntario y no vinculante del G20/GI Hub sobre cómo aprovechar mejor la participación del sector privado para aumentar la inversión en infraestructura sostenible, que tendrá en cuenta las circunstancias de los países. Gobernadores. Este esfuerzo tiene como objetivo revitalizar la inversión en infraestructura de una manera sostenible, inclusiva, accesible y asequible. También se convierte en una habilitación, al identificar y priorizar una lista de acciones plurianuales voluntarias, no vinculantes, no prescriptivas que pueden ayudar a inspirar e informar la colaboración entre el sector público y privado que puede conducir a aumentar la inversión privada en infraestructura sostenible. . La Reunión del FMCBG del G20 hasta el Comunicado de febrero de 2022 también se comprometió a desarrollar acciones para aprovechar la participación del sector privado para ampliar el desarrollo de infraestructura sostenible, que considerará las circunstancias de los países y complementará la inversión de otras fuentes, incluida la inversión pública y el financiamiento proporcionado por los BMD. En su reunión de octubre, los Ministros de Finanzas y los Gobernadores de los Bancos Centrales del G20 también aprobaron el Conjunto de herramientas de políticas del G20-OCDE sobre la movilización de fondos y financiación para inversiones en infraestructuras inclusivas y de calidad en regiones y ciudades, preparado con el apoyo del Banco Asiático de Desarrollo (ADB) y el Compendio de estudios de casos del G20 sobre financiación de infraestructura digital: problemas, prácticas e innovaciones para reducir la brecha digital. El G20 también respaldó el InfraTracker 2. 0 que permitirá a los sectores público y privado realizar inversiones en infraestructura transformadora después de COVID-19, al proporcionar información sobre estrategias y planes de infraestructura a largo plazo. El FMCBG del G20 también respaldó los Indicadores de Inversión en Infraestructura de Calidad (QII) y la nota de orientación asociada.





flujos, discutir los impulsores del uso de la moneda en el comercio y las finanzas, así como el desarrollo de los mercados de capital de moneda local, y discutir las implicaciones macrofinancieras de las monedas digitales del banco central (CBDC) para el sistema monetario y financiero internacional.

Reconociendo que la inversión sostenible se ha convertido en uno de los instrumentos críticos para una fuerte recuperación económica y la aceleración del desarrollo sostenible, es necesario que el G20 continúe fortaleciendo nuestra cooperación para estimular la inversión sostenible e inclusiva, así como reconocer la importancia de los flujos de inversión sostenible, a los países en desarrollo, especialmente a los países menos adelantados. Los impulsores clave domésticos/nacionales para estimular la inversión sostenible incluyen: (1) Garantizar que la política esté coordinada y sea estratégica para fomentar la inversión en apoyo del desarrollo sostenible, (2) Mejorar la apertura, transparencia, no discriminación, un entorno inclusivo y predecible que fomente la inversión sostenible (3) Garantizar la transparencia y la previsibilidad de las medidas de inversión (4) Simplificar y agilizar los procedimientos administrativos relacionados con la inversión. El TIWG elogió el intercambio de buenas prácticas e iniciativas de los países miembros del G20 sobre la promoción de la inversión sostenible y dio la bienvenida al “Compendio del G20 sobre la promoción de la inversión para el desarrollo sostenible (Compendio de Bali)”.

El Grupo de Trabajo Anticorrupción (ACWG) discutió la mejora del papel de la auditoría en la lucha contra la corrupción, el intercambio de mejores prácticas para promover la participación pública y la educación anticorrupción y los marcos regulatorios y las medidas de supervisión para los profesionales legales para mitigar los riesgos de lavado de dinero relacionados con la corrupción, así como así como comprender los riesgos de corrupción en sectores emergentes.

I.II.IV Apoyo del G20 a los países en desarrollo para la recuperación de la COVID-19 y el logro de los ODS

Siendo el principal foro económico multilateral al representar el 60 % de la población mundial, el 80 % del PIB mundial y el 75 % de las exportaciones mundiales, el G20 tiene una oportunidad estratégica para asegurar el futuro crecimiento económico y la prosperidad mundial. Indonesia, como Presidencia del G20 en 2022, tiene la visión de garantizar que los impactos de las acciones concretas y colectivas producidas dentro de un año de su liderazgo puedan generar impactos más allá de los países miembros del G20. Puso énfasis específico en generar impactos sostenibles que apoyen a los países en desarrollo, en particular a los PMA y los SIDS, en el fomento de la recuperación global y el avance de los ODS.

Para reflejar mejor y lograr este objetivo, la Presidencia del G20 de Indonesia se comprometió con los países en desarrollo en muchos de sus eventos y reuniones, como eventos paralelos, talleres, consultas o foros similares. El presidente de varias organizaciones regionales, que son el presidente de la Unión Africana, el presidente de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático, el presidente de la Nueva Alianza para el Desarrollo de África, el presidente del Foro de las Islas del Pacífico, el presidente de la Comunidad del Caribe, también fueron invitados a la Cumbre del G20, así como reuniones a nivel ministerial y de grupos de trabajo. Se espera que los representantes brinden la perspectiva de su región para agudizar la discusión. Además, varios grupos de trabajo diseñan específicamente sus temas prioritarios para ser oportunamente





y estrechamente relacionado para abordar los cuellos de botella en los esfuerzos de recuperación y el logro de los ODS en los países en desarrollo.

Bajo la presidencia indonesia del G20, como se indicó en la sección anterior, el DWG tuvo como objetivo fortalecer la recuperación y la resiliencia de los países en desarrollo, incluidos los PMA y los PEID a través de su hoja de ruta del G20. Al darse cuenta de que los diferentes desafíos reconocidos requerirán diferentes acciones colectivas, el DWG abordó particularmente la perspectiva de los países en desarrollo, incluidos los PMA y los SIDS a lo largo de la Hoja de ruta del G20. Otra prioridad del DWG es promover los principios de financiación combinada existentes. El DWG diseñó específicamente los Principios del G20 para ampliar las finanzas combinadas en los países en desarrollo para ayudar de manera más efectiva a que las finanzas combinadas alcancen la última milla, incluso en los PMA y los PEID. Esta es también la manifestación de uno de los mandatos de DWG consagrados en el Consenso de Desarrollo de Seúl para el Crecimiento Compartido, para reducir la brecha de desarrollo.

No solo el DWG, el HWG es uno de los muchos grupos de trabajo en la Presidencia del G20 de Indonesia que pone la perspectiva de los países en desarrollo en sus prioridades. En una de sus acciones colectivas, el HWG reconoció que 7 países, a saber, Argentina, Brasil, India, Sudáfrica, Arabia Saudita, Türkiye e Indonesia, se han ofrecido como voluntarios para participar y apoyar una iniciativa para la red de investigación y fabricación de VTD. Esto es para reforzar la capacidad de los países del Sur Global en la PPR pandémica. En este contexto, se espera que los hubs sean apalancados, no solo por el país designado, sino también por las regiones.

I.III Lecciones aprendidas y caminos a seguir para optimizar las contribuciones del G20 a la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible

Esta sección tiene como objetivo resaltar las lecciones aprendidas de la Presidencia del G20 de Indonesia en la optimización de las contribuciones del G20 a la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. Sobre la base de la reflexión, también se presentan los caminos a seguir para abordar las lecciones aprendidas para que la próxima presidencia del G20 las aproveche para mejorar y optimizar aún más la contribución del G20 al logro de los ODS. Esta sección no es para duplicar las lecciones aprendidas en el Informe Integral de Responsabilidad (CAR), sino para respaldar la próxima formulación del CAR.

Al continuar con el compromiso del G20 de implementar la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y contribuir al logro de los ODS, el Documento de Rendición de Cuentas sigue desempeñando un papel importante, tanto para fines externos como internos. Más allá de mantener la transparencia y la credibilidad ante las partes interesadas externas, el Documento de rendición de cuentas rastrea el progreso de las contribuciones del G20 a los ODS, lo que puede ayudar a las presidencias del G20 a abordar los temas prioritarios, en particular las políticas de desarrollo sostenible. Al darse cuenta de la importancia del documento, el G20 tiene como objetivo optimizar aún más el uso del Documento de Responsabilidad para apoyar las contribuciones del G20 en la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y el logro de los ODS.





Al hacerlo, es importante que la presentación del Documento de Rendición de Cuentas a todos los grupos de trabajo se lleve a cabo en la etapa inicial de cada Presidencia del G20. Más allá de las razones técnicas, este paso también contribuirá al propósito sustancial. Proporciona un punto de partida para que cada presidencia continúe utilizando la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible como modelo.

Sin que cada grupo de trabajo esté al tanto de las contribuciones pasadas del G20 a los logros de los ODS, puede resultar en una gran contribución a ciertos objetivos y una menor contribución a otros, un escenario que es mejor evitar, ya que todos los Objetivos son igualmente importantes. Por lo tanto, la introducción del Documento de Rendición de Cuentas también debe seguirse teniendo en cuenta el Documento de Rendición de Cuentas anterior como referencia para seguir adelante. Reconociendo la responsabilidad del G20 de actualizar la lista de acciones concretas y colectivas cada año, la Presidencia del G20 podría evaluar los Objetivos que tienen un progreso comparativamente lento y/o no se han abordado lo suficiente en los últimos años, particularmente donde el G20 tiene una oportunidad estratégica para llenar el vacío.

Una introducción temprana del Documento de Rendición de Cuentas también brindaría una oportunidad para la próxima Presidencia, que por elección, tiene como objetivo mantener la continuidad y fomentar los problemas heredados que se consideran oportunos y estratégicos. Complementando las Declaraciones de los Líderes al consagrar los compromisos del G20 en el cumplimiento de su papel como principal foro de cooperación económica, el Documento de Rendición de Cuentas podría denominarse como el documento que establece los compromisos, así como las acciones colectivas y concretas realizadas por el G20 en implementando la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. Por lo tanto, el Documento de Rendición de Cuentas anterior se puede tener en cuenta para identificar el avance potencial de los problemas heredados.

Además, la próxima Presidencia del G20 también tendría la oportunidad de aprovechar el Documento de Rendición de Cuentas anterior en su mandato. Después de la formulación del tema prioritario en la etapa inicial, los grupos de trabajo pueden retomar y desarrollar las acciones colectivas y concretas informadas en el Documento de Rendición de Cuentas anterior al presentar sus nuevas acciones/compromisos. Esto también es para evitar la redundancia y la superposición de acciones entre Presidencias. En su lugar, se puede cambiar el enfoque para avanzar en las acciones actuales o crear acciones novedosas.

Con estas recomendaciones en mente, el G20 podría optimizar la utilización del Documento de Responsabilidad que, en general, fomenta la contribución del G20 a la implementación de la Agenda 2030 y el logro de los ODS.





I.IV Acciones Colectivas y Concretas por Grupos de Trabajo y Líneas de Trabajo que Contribuyen a la Implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible

Nombre de Laboral Grupo	Acción Colectiva y Concreta (2022)	Secundario Documentación Colectivo Acción	Relacionado ODS
SDS: Financiamiento para el Desarrollo Sostenible			
Desarrollo Laboral Grupo	<p>Acoger con beneplácito los Principios del G20 para ampliar la financiación combinada en los países en desarrollo, incluidos los países menos adelantados (PMA) y los pequeños Estados insulares en desarrollo (SIDS) para orientar la financiación combinada al contexto local y emplear la financiación combinada para catalizar la financiación en la última milla, apoyar desarrollo del sistema financiero y del mercado, escalar a través de enfoques sistémicos y transformacionales, mejorar la gestión y medición del impacto y promover la transparencia y la rendición de cuentas teniendo en cuenta los contextos nacionales y las opiniones de los respectivos países.</p>	<p>Sillas Resumen de G20 Desarrollo Ministerial Reunión en multilateralismo por Sostenible Desarrollo Metas, 8 de septiembre de 2022</p> <p>Archivo adjunto: G20 Principios para ampliar la financiación combinada en Países, incluido El menos Desarrollado Países (PMA), y Pequeña Isla Desarrollando estados (PEID)</p>	Todos los ODS
	<p>Desarrolle un informe de inventario que construya la base para comprender el concepto y la evidencia sobre el financiamiento combinado, brinde información sobre casos exitosos de financiamiento combinado, evalúe la eficiencia de diferentes modelos para generar impacto y aprovechar el financiamiento del sector privado, etc.</p>		Todos los ODS
	<p>Desarrollar una guía de implementación para convertir los Principios del G20 en una herramienta práctica práctica en un enfoque de varios años al delinear acciones concretas para abordar los Principios del G20.</p>		Todos los ODS
	<p>Promover una puesta en marcha y entrega óptimas de financiación combinada en los países en desarrollo, incluidos los PMA y los SIDS, mediante un diálogo con el sector financiero, los países en desarrollo, especialmente los PMA y los SIDS, junto con representantes del sector privado sobre la implementación de los Principios del G20 y la guía de implementación prevista. .</p>		Todos los ODS
	<p>Alentar a las Instituciones Financieras Internacionales (IFI), incluidos los BMD, y otras OI relevantes a movilizar financiamiento privado de manera más amplia ayudando a los países en desarrollo, incluidos los PMA y los SIDS, a desarrollar instrumentos y mecanismos financieros combinados, diseñar instalaciones de eliminación de riesgos y</p>		Todos los ODS





	mejorando su capacidad para desarrollar cartera, etc.		
Pista de finanzas - Sostenible Finanzas Laboral Grupo (SFWG)	Llevar adelante las acciones de la Hoja de Ruta de Finanzas Sostenibles del G20, que es de naturaleza voluntaria y flexible, incluso informando y evaluando su progreso para abordar las prioridades de la Hoja de Ruta en el Informe de Finanzas Sostenibles del G20 de 2022.	G20 Finanzas Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022	Todos los ODS
	Acoger con beneplácito el papel cada vez mayor del sector privado en la aceleración de la recuperación sostenible junto con el financiamiento público y de los BMD.	— Sillas Resumen de Tercero Finanzas del G20	8, 13, 17
	Acoger con beneplácito el establecimiento del panel de control en línea del Grupo de Trabajo de Finanzas Sostenibles como depósito del trabajo relevante de las Acciones detalladas en la Hoja de Ruta de Finanzas Sostenibles del G20 al capturar el progreso e ilustrar el trabajo en curso que realizan los grupos de trabajo del G20 (a través de las pistas de finanzas y Sherpa), OI y otras redes e iniciativas internacionales. Se alienta a los miembros a contribuir al tablero de forma voluntaria, teniendo en cuenta las circunstancias del país.	Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 15-16 julio 2022 — Sillas Resumen de Cuatro Finanzas del G20	Todos los ODS
	Ampliar los instrumentos financieros sostenibles, centrándose en mejorar la accesibilidad y la asequibilidad, mediante el desarrollo de una caja de herramientas de políticas para mejorar la accesibilidad y la asequibilidad de los instrumentos financieros sostenibles que incluye la identificación de barreras y un conjunto de recomendaciones voluntarias para organizaciones internacionales (incluidos los BMD), países autoridades e instituciones financieras nacionales.	Banco Gobernadores Reunión, 12-13 octubre 2022 — 2022 G20 Sostenible Informe financiero — Resumen de la Foro en Internacional Política	8, 10, 13, 17
Reafirmar el papel crucial de las IFI y las palancas de política pública para abordar las externalidades del mercado, reducir el costo de las tecnologías de bajas emisiones e incentivar la participación del capital privado en inversiones sostenibles que promuevan transiciones verdes, considerando las circunstancias específicas de cada país.	Palancas Sostenible por Inversión, 13 de junio 2022	7, 8, 9, 10, 12, 13, 17	
Pista de finanzas - Internacional Financiero Arquitectura Laboral Grupo (IFA GT)	«Comprometerse a intensificar nuestros esfuerzos para implementar el Marco Común para el Tratamiento de Deudas más allá de DSSI de manera predecible, oportuna, ordenada y coordinada. Reconocer el informe final sobre la Revisión de la participación accionaria de 2020 del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF) y esperar la Revisión de la participación accionaria de 2025. Para garantizar que los países de bajos ingresos puedan acceder de forma duradera a la financiación necesaria	G20 Finanzas Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022 — Resumen del presidente de	1, 8, 10, 16, 17

«Señaló que un miembro tiene puntos de vista divergentes sobre los problemas de la deuda en el recuadro y enfatizó la importancia del tratamiento de la deuda por parte de los acreedores multilaterales como los BMD.





	<p>para satisfacer sus necesidades de desarrollo. El IFAWG espera con interés la transparencia de la deuda y el análisis de las vulnerabilidades de la deuda en los países de bajos y medianos ingresos por parte del FMI y el Banco Mundial.</p>	<p>Finanzas del Tercer G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 15-16 julio 2022</p>	
	<p>Acoge con beneplácito la puesta en funcionamiento del Resilience and Sustainability Trust (RST) para ayudar a los países elegibles de bajos ingresos, pequeños estados y países vulnerables de ingresos medios, a abordar los desafíos estructurales a largo plazo que plantean riesgos macroeconómicos, incluidos los derivados de pandemias y cambio climático.</p>	<p>— Sillas Resumen de Cuatro Finanzas del G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 12-13 octubre 2022</p>	1, 8, 10
	<p>Acoger con beneplácito las contribuciones voluntarias al RST y solicitar compromisos adicionales y contribuciones oportunas al mismo y al Fideicomiso para el Crecimiento y la Lucha contra la Pobreza (PRGT), especialmente para recursos de subsidios, a fin de garantizar un amplio grupo de contribuyentes para satisfacer las necesidades de financiamiento.</p>		1, 8, 10
	<p>Continuar explorando formas, incluso a través de medidas de optimización del balance y otras posibles vías, para maximizar el impacto de desarrollo de los BMD. Dé la bienvenida a las primeras deliberaciones e inste a los BMD a continuar discutiendo opciones para implementar las recomendaciones de la Revisión Independiente del G20 de los Marcos de Suficiencia de Capital de los BMD dentro de sus propios marcos de gobernanza, y a entregar una actualización al G20 en la primavera de 2023.</p>		1, 8, 10
	<p>Comprometerse a revisar la adecuación de las cuotas y continuar el proceso de reforma de la gobernanza del FMI en el marco de la 16.^a Revisión General de Cuotas, incluida una nueva fórmula de cuotas como guía, antes del 15 de diciembre de 2023.</p>		1, 10
<p>Ambiente diputados Reunión y Climatizado Sustentabilidad Laboral Grupo</p>	<p>Apoyar la ampliación de las finanzas sostenibles para proteger, conservar, usar de manera sostenible y restaurar todos los ecosistemas, como, entre otros, los humedales de aguas superficiales y subterráneas, incluidas las turberas y los manglares, los arrecifes de coral, los bosques, los ecosistemas marinos y otros ecosistemas únicos con una estrecha cooperación y colaboración con el Grupo de Trabajo de Finanzas Sostenibles del G20 y la sección de Finanzas del G20, y piden avances adicionales para abordar las acciones prioritarias identificadas en la Hoja de Ruta de Finanzas Sostenibles del G20 para intensificar los esfuerzos liderados por el G20 en relación con las finanzas para la naturaleza, la biodiversidad, la economía circular y la eficiencia de los recursos, agua, saneamiento y cuestiones sociales.</p>	<p>Sillas' Resumen de G20 Articulación Ambiente y Climatizado Ministros Reunión, 31 de agosto 2022</p>	17, 12, 13, 14, 15





	Fortalecer las políticas para mejorar la participación en las finanzas sostenibles de las instituciones financieras públicas y privadas, incluidos los bancos multilaterales de desarrollo (BMD) y otras instituciones públicas y privadas relevantes.		17, 12, 13, 14, 15
	Destacar el papel de las políticas fiscales que pueden desempeñar como un instrumento eficaz para fomentar cambios de comportamiento en las empresas y los consumidores para orientar la economía en su conjunto hacia una mayor sostenibilidad, sin dejar a nadie atrás y alentar iniciativas para ampliar y maximizar estos instrumentos, incluso a través de alianzas entre países para financiar programas y proyectos de protección, conservación, gestión sostenible y restauración de tierras.		8, 13, 17
FDS: Infraestructura			
Pista de finanzas - Infraestructura Laboral Grupo (GTI)	Respaldó el marco voluntario y no vinculante G20/GI Hub sobre cómo aprovechar mejor la participación del sector privado para aumentar la inversión en infraestructura sostenible, que tendrá en cuenta las circunstancias del país y complementará la inversión de otras fuentes, incluida la inversión pública y la financiación proporcionada por los BMD.	G20 Finanzas Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022	9, 13
	Mantener el compromiso de desarrollar acciones para aprovechar la participación del sector privado para ampliar el desarrollo de infraestructura sostenible, que complementará la inversión de otras fuentes, incluida la inversión pública y el financiamiento proporcionado por los BMD.	Sillas Tercero Resumen de Finanzas del G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 15-16 julio 2022	9, 17
	Tenga en cuenta el Informe de hallazgos preliminares sobre enfoques inclusivos de género en la participación privada en infraestructura en la promoción de consideraciones de género durante el ciclo de vida de la infraestructura y espere el informe final. Esta iniciativa abordará las brechas de género en los proyectos de infraestructura y mejorará los sectores privados en la incorporación de aspectos de género en el ciclo del proyecto.	Sillas Cuatro Resumen de Finanzas del G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 12-13 octubre 2022	9, 5
	Respaldó el Compendio de estudios de casos del G20 sobre financiamiento de infraestructura digital: problemas, prácticas e innovaciones para reducir la brecha digital (AIIB).	Anexo: G20/GIH Marco sobre cómo Mejorar apalancamiento privado Sector Participación a Aumentar proporcionalmente Sostenible Infraestructura Inversión	8, 9, 10, 17
	Respaldó el Conjunto de herramientas de políticas del G20-OCDE sobre la movilización de fondos y financiamiento para inversiones en infraestructura inclusivas y de calidad en regiones y ciudades, preparado con el apoyo del Banco Asiático de Desarrollo (ADB).		8, 9, 10, 17





Digital Economía Laboral Grupo	Reconoció el papel de la conectividad digital como un facilitador esencial de la inclusión digital y la transformación digital y reconoció la necesidad de proteger la infraestructura digital. Demostró la compleja interacción entre la conectividad digital y el contexto social en el que se integra la tecnología para expandir la conectividad a través de la provisión de marcos regulatorios y de políticas para apoyar el logro de los ODS.	Resumen del presidente de Economía digital del G20 Reunión de Ministros sobre el paquete de Bali, 1 de septiembre de 2022	8, 9, 10, 17
	Reconociendo el impacto de la brecha digital en las MIPYME y aprovechando las políticas existentes desarrolladas e implementadas por los miembros del G20, se formuló un Compendio, que proporciona referencias a los marcos que respaldan la formulación de políticas de economía digital, incluida la infraestructura y conectividad digital, las plataformas digitales y la comercio, servicios financieros digitales, emprendimiento digital, habilidades digitales y capacidad humana, e identidad digital.	anexo 1: los Inventario en la Extendido Concepto y Compártido de Comprensión de Conectividad digital	8, 9, 10, 17
	Hospedó la Plataforma de Red de Innovación Digital G20 que facilitó la cooperación entre actores de innovación de múltiples partes interesadas (como empresas emergentes, capitales de riesgo y corporaciones) y gobiernos a nivel mundial.	anexo 2: los Colección de Existentes Prácticas en Digital La seguridad como un habilitador clave para el soporte Continuidad del negocio	7, 8, 9, 10, 13, 17
	Fomentar la colaboración, promover el intercambio de puntos de vista, compartir casos de uso para avanzar en la transformación digital y la innovación de los servicios públicos para facilitar el crecimiento y la recuperación, como G20 Digital Transformation Expo.	Anexo 3: Informe de Identificación la clave de Habilitadores de digitales Identidad	7, 8, 9, 10, 13, 17
	Dio la bienvenida a Smart Village y Smart Island, una iniciativa de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) para apoyar la optimización de la infraestructura digital mediante el despliegue de innovación digital que promueve la transformación digital en los pequeños estados insulares y en desarrollo, y los estados en desarrollo sin litoral.		8,9, 10, 16, 17
	Intercambió ideas y experiencias para promover el entendimiento común para trabajar hacia la identificación de puntos en común, complementariedades y elementos de convergencia entre los enfoques e instrumentos regulatorios y de políticas existentes que permiten el flujo libre de datos con confianza y los flujos de datos transfronterizos.		9, 10, 17
	Fomentar el debate sobre cómo habilitar los sistemas de identidad digital para aprovechar los beneficios de la economía digital.		16, 17





SDS: Agricultura, Seguridad Alimentaria y Nutrición

Agricultura Laboral Grupo	Reconocer la falta persistente de datos sobre FLW y comprometerse a intensificar los esfuerzos para recopilar datos relevantes para respaldar políticas basadas en evidencia, incluso para compartir mejores prácticas a través de la Plataforma Técnica sobre la Medición y Reducción de la Pérdida y el Desperdicio de Alimentos (FLW). Reconoce que la reducción de la PDA exige acciones concertadas y requiere soluciones para la toma de decisiones y, por lo tanto, también apoyamos los trabajos de la FAO y el PNUMA para cerrar la brecha de datos de PDA.	Sillas G20 Ministerial Reunión sobre el equilibrio Alimento Producción y Comercio para cumplir con Alimentos para Todos, 28 de septiembre de 2022	1, 2, 12
	Comprometidos a intensificar los esfuerzos para mejorar la agricultura y los sistemas alimentarios sostenibles y resaltar la prioridad fundamental de salvaguardar la seguridad alimentaria y la importancia de la adaptación y la mitigación para una agricultura resiliente al clima.	Sillas G20 y Ministros Reunión, 11 octubre 2022	1, 2, 6, 13
	Reafirmar el compromiso de promover un comercio abierto, predecible y transparente para garantizar la disponibilidad y asequibilidad de alimentos para todos.		8, 10
	Reconocer el papel de las tecnologías digitales en la promoción de la agricultura y los sistemas alimentarios sostenibles y, por lo tanto, apoyar un producto digital de intercambio de conocimientos sobre alimentación y agricultura del G20 (a través de un informe o un sitio web).		1, 2, 5, 8, 9

SDS: Desarrollo de Recursos Humanos, Empleo y Educación

Desarrollo Laboral Grupo	Apoyar el desarrollo de una agenda de investigación de políticas, realizada por organizaciones internacionales relevantes y partes interesadas, con el objetivo de recopilar evidencia contextual y análisis de la Protección Social Adaptativa (ASP) y aprovechar los esfuerzos existentes para mapear la vulnerabilidad y resiliencia de los hogares en los países en desarrollo que proporciona la evaluación. de la medida en que los sistemas de protección social y el análisis relevante para las políticas de la resiliencia de los hogares. La agenda desarrollará una 'medida de vulnerabilidad sensible a riesgos naturales y riesgos relacionados con el clima' con el potencial de informar mejor el diseño de ASP en términos de sus componentes y cobertura.	Sillas G20 Ministerial Reunión en multilateralismo por Sostenible Desarrollo Metas, 8 de septiembre de 2022	1, 13
	Reconocemos que reforzar el desarrollo de capacidades en los países en desarrollo y apoyar infraestructuras locales específicas será clave para que los países implementen su propia protección social adaptativa, nuestro objetivo, en asociación con las partes interesadas relevantes, es promover el diálogo sobre políticas en este tema.	Archivo adjunto: G20 Mapa vial por Más fuerte Recuperación y Resiliencia en Desarrollando Países, incluyendo PMA y PEID	1, 5, 13





	<p>con el propósito de construir y mejorar el uso de tecnologías digitales para implementar beneficios de Protección Social Adaptativa; simplificar y agilizar los procesos administrativos en los sistemas de protección social y mejorar la gobernabilidad; diseñar programas basados en el riesgo, particularmente con enfoques de adaptación al cambio climático y reducción del riesgo de desastres que también aborden las desigualdades de género y las personas que viven en situaciones vulnerables; y alinear las prioridades de desarrollo para aumentar la resiliencia de la comunidad a través de instrumentos de protección social.</p>		
	<p>Promover plataformas de diálogo e investigación de políticas e iniciativas de Cooperación Sur-Sur y Triangular para el aprendizaje entre pares, el intercambio de conocimientos, el intercambio de mejores prácticas nacionales y programas de desarrollo de capacidades sobre los desafíos relacionados con la informalidad y las vías de formalización de las MIPYME, incluido el papel de la digitalización, y con desafíos específicos que enfrentan las empresas dirigidas y de propiedad de mujeres y jóvenes.</p>		8, 16, 17
	<p>Invertir en iniciativas de desarrollo de capacidades para apoyar la transformación digital de las MIPYMES, promover infraestructuras resilientes y seguras alineadas con estándares digitales de alto nivel y programas destinados a aumentar la conciencia de las MIPYMES y desarrollar sus capacidades para identificar, gestionar e informar sobre sus riesgos relacionados con la sostenibilidad, impactos y contribuciones a los ODS.</p>		4, 8, 9
Educación Laboral Grupo	<p>Enfatice la necesidad de aprovechar el potencial de las tecnologías digitales para abordar los problemas de acceso, calidad y equidad en la educación, y para brindar experiencias de aprendizaje que sean más interactivas, personalizadas y atractivas.</p>	Sillas Resumen de G20 Educación Reunión de Ministros, 1 septiembre 2022	4, 5, 10
	<p>Enfatice la importancia de cultivar habilidades relevantes en la educación terciaria o superior, y la educación y capacitación técnica y vocacional a través de programas de aprendizaje y capacitación que se desarrollan e implementan en colaboración con industrias, socios y otras partes interesadas, tales como: aprendizaje basado en proyectos, pasantías, aprendizajes, y el espíritu empresarial, que preparan mejor a los estudiantes antes de ingresar al mundo laboral.</p>		4, 8
Empleo Laboral Grupo	<p>Trabajar con socios para ayudar a las comunidades a desarrollar oportunidades de capacitación adaptadas a las necesidades de los grupos vulnerables y desfavorecidos, incluidos los trabajadores poco calificados, las personas en riesgo de perder su trabajo y los trabajadores al final de su carrera, particularmente en territorios desfavorecidos, incluidas las zonas rurales.</p>	Resumen del presidente de Trabajo del G20 y Empleo Reunión de Ministros 2022, 13-14 septiembre 2022	5, 9, 10, dieciséis





<p>Promover el desarrollo de planes de estudios y métodos de formación que apoyen el aprendizaje permanente que sea asequible y sostenible y facilite el acceso a un empleo de calidad, en particular para los grupos vulnerables y desfavorecidos, permitiéndoles ganarse la vida de forma viable.</p>		<p>Archivo adjunto: G20 Plan de ACCION en Acelerador y Seguimiento del G20</p>	<p>4, 5, 9, 10, 16</p>
<p>Esforzarse por mejorar el acceso a una formación de calidad a nivel local, hacer hincapié en el aspecto basado en la comunidad local y garantizar que las comunidades tengan acceso a programas de actualización y mejora de las cualificaciones.</p>		<p>Mano de obra Mercado Integración de personas con discapacidades</p>	<p>4, 5, 9, 10, 13, dieciséis</p>
<p>Cree empleos verdes a través de campañas de información, capacitación y herramientas financieras específicas.</p>		<p>Archivo adjunto: G20 Política</p>	<p>1, 4, 8, 12</p>
<p>Promover opciones de formación profesional que brinden herramientas para la gestión empresarial de calidad, y asistencia técnica para el desarrollo, consolidación o formalización del emprendimiento productivo.</p>		<p>Recomendaciones por Sostenible Crecimiento y Productividad en Humano Capacidad</p>	<p>1, 4, 8</p>
<p>Facilitar servicios de desarrollo de habilidades digitales y otros relevantes para emprendedores y MIPYMES y la transición digital general a través del despliegue de programas de aprendizaje permanente.</p>		<p>Desarrollo mediante Fortalecimiento Basado en la comunidad Entrenamiento vocacional (CBVT)</p>	<p>1, 4, 8</p>
<p>Apoyar políticas de protección laboral y arreglos laborales centrados en el ser humano garantizando condiciones de trabajo decentes, garantizando la igualdad de género y la ausencia de discriminación, promoviendo un pago justo, respondiendo rápidamente a las recesiones económicas con un enfoque en minimizar las pérdidas de empleo y salarios, ajustando los salarios mínimos de forma regular. base, mejorar la capacidad de los servicios de empleo públicos y privados, promover sistemas efectivos de inspección laboral, promover mecanismos de diálogo social y el acceso a mecanismos de resolución de conflictos justos y transparentes, y proteger el derecho de los trabajadores a la libertad de asociación y negociación colectiva.</p>		<p>Archivo adjunto: G20 Principios de política en Adaptación del trabajo Protección para más Eficaz Protección y Aumentó Resiliencia para todos trabajadores</p>	<p>5, 8, 10, dieciséis</p>
<p>Continuar nuestros esfuerzos para proporcionar una política de seguridad y salud en el trabajo (SST) más inclusiva e integral de acuerdo con los “Enfoques del G20 sobre seguridad y salud en el trabajo”.</p>		<p>Adjunto: Actualizar de la Estrategia de Habilidades del G20 — 2022</p>	<p>3, 8</p>
<p>Desarrollar y renovar habilidades para mercados laborales, economías y sociedades inclusivos y resilientes al eliminar las barreras para acceder a la educación y el cuidado de la primera infancia; brindar apoyo específico y con perspectiva de género a todos los estudiantes; equipar a los jóvenes con habilidades cognitivas, socioemocionales y técnicas de alto nivel, desarrollar las habilidades digitales de los jóvenes y</p>			<p>1, 4, 5, 8, 10</p>





	<p>alfabetización ambiental; ampliar el acceso a la EFTP de alta calidad; brindar acceso a educación y capacitación postsecundaria de alta calidad; promover la participación en la educación y formación de adultos; proporcionar información y orientación profesional, de aprendizaje y de alta calidad, permanente y oportuna; y aprovechar las nuevas tecnologías para personalizar, adaptar y reconocer el aprendizaje de alta calidad.</p>		
	<p>Aproveche al máximo las inversiones en habilidades mediante el desarrollo de sistemas confiables de evaluación y anticipación de habilidades; proporcionar políticas de mercado de trabajo activas y eficaces; y mejorar el acceso al reconocimiento del aprendizaje previo, así como credenciales alternativas.</p>		4, 10
	<p>Fortalecer la gobernanza para sistemas de habilidades preparados para el futuro mejorando y promoviendo un enfoque estratégico, coordinado, multinivel e intersectorial para desarrollar y utilizar habilidades dentro y entre países; involucrar a los empleadores del sector privado, organizaciones de trabajadores y representantes de la sociedad civil en la gobernanza de los sistemas de habilidades; monitorear y evaluar los niveles de financiamiento, los resultados y los impactos en todas las etapas del aprendizaje; así como desarrollar datos de referencia desglosados por género a nivel de país, cuando estén disponibles, e informar sobre el progreso relacionado con los elementos clave de los sistemas de habilidades de los países y las metas de habilidades relacionadas con el ODS 4.</p>		4, 16
	<p>Promover políticas efectivas contra la discriminación en el lugar de trabajo, que abarquen todas las etapas del empleo, incluido el reclutamiento inicial, las oportunidades de desarrollo profesional y la retención de empleados.</p>		1, 8, 10
	<p>Asegurar la disponibilidad y accesibilidad de programas de educación y capacitación de alta calidad para personas con discapacidad para equiparlos con las habilidades que necesitan para participar en un mercado laboral en constante cambio, incluso para la economía digital y verde.</p>		4, 8, 10
Digital Economía Grupo de trabajo	<p>Resaltó la importancia de hacer uso del Conjunto de herramientas del G20 para medir las habilidades digitales y la alfabetización digital como un instrumento adaptable a los contextos de diferentes países, así como un complemento a las iniciativas existentes, especialmente con respecto a la medición y evaluación comparativa de las brechas de habilidades para informar las respuestas políticas, para el propósito de mejorar las habilidades digitales y la alfabetización.</p>	<p>Resumen del presidente de Economía digital del G20 Reunión de Ministros sobre el paquete de Bali, 1 de septiembre de 2022</p> <p>Anexo 2: Colección de Pólizas y Recomendación a Mejorar significativo</p>	4, 8, 9, 10, 17
	<p>Reiteró la necesidad de empoderar a las personas en situaciones vulnerables mediante el fortalecimiento de la cooperación para cerrar las brechas digitales y la inclusión digital, así como mejorar las habilidades digitales.</p>		4, 5 10, 17





	<p>y la alfabetización digital, a través de la mejora de la accesibilidad digital para las personas en situaciones vulnerables y los grupos subrepresentados, que son esenciales para garantizar que nadie se quede atrás, especialmente aquellos en los países en desarrollo; por lo tanto, el G20 da la bienvenida a la Colección de políticas y recomendaciones para mejorar la participación significativa de Personas en Situaciones Vulnerables en la Economía Digital, que mostró experiencias e información práctica de diferentes miembros del G20 con el objetivo de inspirar y diseñar estrategias y políticas públicas hacia una economía digital más inclusiva y empoderadora para personas en situaciones vulnerables (rurales, mujeres, niños, discapacitados, etc.) .)</p>	Participación de Personas en Vulnerables Situaciones en el Economía Digital	
	<p>Acogió con beneplácito el Compendio de prácticas y políticas sobre habilidades digitales avanzadas y alfabetización digital, que describe, en particular, iniciativas y lecciones aprendidas de los miembros del G20 para aprovechar el uso de tecnologías emergentes para promover las habilidades digitales y la alfabetización digital.</p>		4, 8, 9, 10, 17
Turismo Laboral Grupo	<p>Promover la educación y capacitación vocacional, el desarrollo de habilidades y el aprendizaje permanente de la fuerza laboral del turismo al involucrar a socios de la industria y la tecnología.</p>	Sillas Resumen de G20 Turismo Ministerial Reunión, 26 septiembre 2022	4, 5, 8, 10, 17
SDS: Inclusión Financiera y Remesas			
Pista de finanzas - GPFI	<p>Comprometerse a impulsar la agenda de inclusión financiera y respaldar el Marco de Inclusión Financiera del G20 sobre el Aprovechamiento de los Beneficios de la Digitalización, con el objetivo de impulsar la productividad y fomentar una economía sostenible e inclusiva para los grupos desatendidos guiada por el Plan de Acción de Inclusión Financiera del G20 2020. El marco se basa en una Guía de implementación práctica para los Principios de alto nivel del G20 para la inclusión financiera digital, una base de datos viva relacionada con productos y servicios financieros digitales e innovadores para las MIPYME más allá del crédito, y un conjunto de herramientas regulatorias preliminares para el acceso de las MIPYME a los servicios financieros digitales. Para abordar la digitalización y los desarrollos financieros sostenibles, y apoyar la inclusión financiera y el bienestar,</p>	<p>G20 Finanzas Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022</p> <p>— Sillas Resumen de Tercero Finanzas del G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 15-16 julio 2022</p> <p>— Sillas Resumen de Cuatro Finanzas del G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 12-13 octubre 2022</p>	1, 2, 3, 5, 8, 9, 10





FDS: Industrialización			
Comercio y Inversión Laboral Grupo	Continuar fortaleciendo nuestra cooperación para estimular la inversión sostenible e inclusiva que promueva, entre otros objetivos, la industrialización, el empleo, el nivel de vida y el crecimiento de los ingresos en todo el mundo de manera justa y justa.	Sillas Resumen de G20 Comercio y Ministros de Inversiones Reunión, 22-23 septiembre 2022	9,17
	Reafirmar que la adopción de tecnologías digitales en todas las industrias tiene implicaciones de amplio alcance para el alcance, la escala, la velocidad y el patrón de producción, comercio e inversión.		8, 9, 10
FDS: Negocios Inclusivos			
Empleo Laboral Grupo	Promover el empleo inclusivo, justo y sostenible para las personas con discapacidad en línea con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad (CDPD), en especial el artículo 27 sobre Trabajo y Empleo (Naciones Unidas, 2006).	Sillas Resumen de G20 Mano de obra y Empleo Ministros Reunión 2022, 13-14 septiembre 2022 Archivo adjunto: G20 Plan de ACCION en Acelerador y Vigilancia de G20 Principios por la Mano de obra Mercado Integración de personas con discapacidades	1, 5, 8, 10, 11, dieciséis
	Mantener la sostenibilidad de la tasa de participación de las personas con discapacidad en el mundo del trabajo aumentando el acceso a programas de formación profesional-empresarial inclusivos y de certificación-reconocimiento de competencias para personas con discapacidad; mejorar las infraestructuras del lugar de trabajo para que sean más accesibles para las personas con discapacidad, incluida la promoción de la accesibilidad física y digital; y mejorar el acceso a la protección social de las personas con discapacidad.		1, 4, 5, 8, 9, 10, 11, dieciséis
	Supervise los Principios del G20 para la integración en el mercado laboral de las personas con discapacidad compartiendo voluntariamente iniciativas de políticas recientes para implementar los Principios como parte de los autoinformes anuales del plan de empleo del G20.		1, 5, 8, 10, 11, dieciséis
FDS: Energía			
Energía Transiciones Laboral Grupo	Establece acciones plurianuales voluntarias para encaminarse hacia el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y establece el camino hacia las emisiones netas cero o la neutralidad de carbono de acuerdo con las circunstancias nacionales, en línea con los principios de limpieza, sostenibilidad, justicia, asequibilidad e inclusión. transiciones	Sillas Resumen de G20 Energía Ministros de Transiciones Reunión, 2 septiembre 2022	7
	Aumentar la cooperación internacional en soluciones tecnológicas a través de la reducción de emisiones, incluso en las industrias y sectores de energía y uso intensivo de energía (difíciles de reducir). Esta mejora tecnológica debe estar respaldada por financiación, innovación e investigación, desarrollo,		7, 17





	Demostración, difusión e implementación (RDDD&D) para maximizar la tecnología disponible e integrarla con la tecnología de próxima generación.		
Finanzas del G20 Ministros y Banco Central Gobernadores Reunión - relacionado con Agenda Verde	Reconocer que la combinación de políticas hacia la neutralidad del carbono y el cero neto debe incluir una gama completa de mecanismos fiscales, de mercado y regulatorios, incluido, si corresponde, el uso de mecanismos e incentivos para fijar el precio del carbono, y eliminar y racionalizar, a mediano plazo, los combustibles fósiles ineficientes. Reconocer que el diálogo de política de la vía financiera del G20 sobre el impacto macroeconómico y fiscal de las políticas de cambio climático podría beneficiarse de más trabajo técnico.	Primeras finanzas del G20 Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022	7, 8, 9, 10, 12, 13, 17
SDS: comercio e inversión			
Desarrollo Laboral Grupo	Apoyar las iniciativas de las organizaciones internacionales y apoyar el sistema bancario local, incluidas las instituciones de microfinanzas y las plataformas que promuevan mecanismos innovadores de financiamiento público-privado para la recuperación y la Agenda 2030, incluidos los fondos de inversión de impacto, subvenciones catalíticas, préstamos concesionales, programas de garantía y facilidades de riesgo compartido a través de operaciones combinadas. finanzas e instrumentos financieros verdes, sociales y vinculados a la sostenibilidad dirigidos a las MIPYME de los países en desarrollo, incluidos los PMA y los pequeños Estados insulares en desarrollo.	Sillas Resumen de G20 Desarrollo Ministerial Reunión en multilateralismo por Sostenible Desarrollo Metas, 8 de septiembre de 2022 Archivo adjunto: G20 Mapa vial por Más fuerte Recuperación y Resiliencia en Desarrollando Países, incluyendo PMA y PEID	8, 9, 10
Comercio y Inversión Laboral Grupo	Reafirmamos que el sistema de comercio multilateral basado en normas, no discriminatorio, justo, abierto, inclusivo, equitativo, sostenible y transparente, con la OMC en su núcleo, es indispensable para avanzar en nuestros objetivos compartidos de crecimiento inclusivo, innovación, creación de empleo y sostenibilidad. desarrollo. Estamos de acuerdo en que la reforma de la OMC es clave para fortalecer la confianza en el sistema multilateral de comercio y, por lo tanto, continuaremos trabajando para fortalecer los principios fundamentales de la OMC, para garantizar la igualdad de condiciones para fomentar un entorno empresarial propicio y para apoyar la integridad y sostenibilidad del sistema multilateral de comercio basado en normas. También elogiamos la conclusión exitosa de la MC12 de la OMC.	Sillas Resumen de G20 Comercio y Ministros de Inversiones Reunión, 22-23 septiembre 2022	9, 10, 17





<p>Garantizar que las políticas comerciales y ambientales se apoyen mutuamente, sean compatibles con la OMC y los acuerdos ambientales multilaterales y permitan el uso óptimo de los recursos del mundo como una contribución para acelerar el progreso hacia el logro de los ODS, incluso en energía limpia y asequible, en industria, innovación e infraestructura, sobre consumo sostenible y acciones climáticas, vida submarina y vida terrestre.</p>	9, 12, 13, 14, 15, 17
<p>Subrayar la importancia de que los países asciendan en la cadena de valor de las cadenas de valor mundiales. En este contexto, las cadenas de valor mundiales han sido un medio importante para aumentar la participación de los países en desarrollo y menos adelantados, y las MIPYME en el comercio mundial, desempeñando un papel fundamental para facilitar el acceso al conocimiento, capital y difusión de tecnología más allá de la economía doméstica.</p>	9, 10
<p>Resaltar la importancia de los programas de asistencia para fortalecer la capacidad de las MIPYME, las mujeres y los jóvenes empresarios, entre otros, para participar en el comercio internacional, las cadenas de valor regionales y globales. Además, reconocemos la importancia de la implementación total del Acuerdo de Facilitación del Comercio de la OMC para permitir la continuidad de los flujos comerciales durante una crisis económica mundial.</p>	9, 10, 17
<p>Tenga en cuenta que los impulsores clave domésticos/nacionales para estimular la inversión sostenible incluyen: (1) Garantizar que la política esté coordinada y sea estratégica para fomentar la inversión en apoyo del desarrollo sostenible, (2) Mejorar un entorno predecible abierto, transparente, no discriminatorio e inclusivo que fomente la inversión sostenible (3) Garantía de transparencia y previsibilidad de las medidas de inversión (4) Simplificación y racionalización de los procedimientos administrativos relacionados con las inversiones.</p>	dieciséis
<p>Tenga en cuenta la necesidad de promover el valor agregado mediante inversiones sostenibles e inclusivas en sectores altamente productivos, como, entre otros, ciertos subsectores de manufactura y servicios digitales, apoyar a los países en desarrollo para que se integren con las cadenas de valor regionales y globales para abordar la pobreza y el hambre. emprender políticas de formación profesional, impulsar la capacidad nacional y fomentar los vínculos entre los inversores extranjeros y las empresas locales, en particular para las MIPYME.</p>	1, 2, 4, 9, 17
<p>Reafirmar que la adopción de tecnologías digitales en todas las industrias tiene implicaciones de amplio alcance para el alcance, la escala, la velocidad y el patrón de producción, comercio e inversión, así como subrayar que la adopción de tecnologías y</p>	9





	la innovación en los procesos de producción puede desempeñar un papel importante en el impulso de transformaciones sostenibles y digitales.		
FDS: Anticorrupción			
Anti-Corrupción Laboral Grupo	Promover un papel más destacado de la auditoría en la lucha contra la corrupción, entre otras cosas apoyando el papel de los órganos de auditoría para contribuir a prevenir y combatir la corrupción; fortalecer el papel y la capacidad de las EFS y los auditores internos del sector público para identificar, prevenir y combatir la corrupción de conformidad con sus mandatos; desarrollar marcos nacionales sólidos para promover el seguimiento de los hallazgos de auditoría relacionados con la corrupción; fortalecer los esfuerzos para construir y mejorar la cooperación entre las EFS, las IAF, las agencias anticorrupción, las fuerzas del orden público y otras instituciones relevantes en la lucha contra la corrupción; promover el uso de tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) para apoyar el papel de la auditoría en la lucha contra la corrupción;	G20 Alto Nivel Principios sobre el papel de la auditoría en Enfrentando la Corrupción	dieciséis
	Se discutió la promoción de buenas prácticas relacionadas con la participación pública y la educación anticorrupción.	Compendio de G20 de Buenas Prácticas sobre Participación y Anticorrupción Educación	4, 16
	Se discutió la promoción de buenas prácticas en la regulación e implementación de medidas de supervisión para profesionales del derecho para prevenir el lavado de dinero relacionado con la corrupción, tomando como referencia el Compendio de buenas prácticas del G20 sobre marco regulatorio y medidas de supervisión para profesionales del derecho para mitigar el riesgo de lavado de dinero relacionado con la corrupción.	Compendio de G20 de buenas practicas en Regulador Estructura y De supervisor Medidas para Legal Profesionales a Mitigar la Corrupción-Relacionado Dinero Riesgo de lavado	dieciséis
SDS: Estrategias de crecimiento sostenible			
Desarrollo Laboral Grupo	Apoyo, en colaboración con organizaciones internacionales y países en desarrollo, para ampliar el apoyo de políticas dedicadas al diseño de estrategias de desarrollo bajas en emisiones de GEI/ bajo en carbono y resilientes al clima y la identificación colectiva de una cartera de proyectos financieramente viables relacionados con la economía verde y azul en países en desarrollo,	Sillas Resumen de G20 Desarrollo Ministerial Reunión en multilateralismo por Sostenible Desarrollo Metas,	13, 14, 17





	<p>en particular los PMA y los SIDS, a través de iniciativas existentes que promueven el aprendizaje entre pares, así como diálogos sobre cómo la cooperación para el desarrollo puede ayudar mejor a los países en desarrollo a aprovechar nuevas oportunidades de inversión de la economía verde y la economía azul y aumentar los recursos.</p>	<p>8 de septiembre de 2022</p> <p>Archivo adjunto: G20 Mapa vial por Más fuerte Recuperación y Resiliencia en</p>	
	<p>Apoyo en curso internacional cooperación y alianzas para el desarrollo, la ampliación y el despliegue de tecnologías bajas en emisiones de GEI/bajas en carbono, incluso a través de Norte-Sur y SSTC, para promover el apoyo institucional a los países en desarrollo para obtener políticas, regulaciones y fomentar la transferencia de tecnología en condiciones mutuamente acordadas. términos y en línea con las reglas de la OMC que son específicas del contexto y sostenibles para los países en desarrollo, incluidos los PMA y los PEID.</p>	<p>Desarrollando Países, incluyendo PMA y PEID</p>	<p>13, 17</p>
<p>Energía Transiciones Laboral Grupo</p>	<p>Impulsar la inversión en energía limpia y los flujos financieros, particularmente para los países en desarrollo en la aceleración de las transiciones energéticas. En este sentido, apoyamos acciones del sector energético para desbloquear y mejorar la inversión inclusiva.</p>	<p>Sillas Resumen de G20 Energía Ministros de Transiciones Reunión, 2 septiembre 2022</p>	<p>7, 16, 17</p>
<p>Ambiente diputados Reunión y Climatizado Sustentabilidad Laboral Grupo</p>	<p>Comprometerse a incorporar y ampliar las complementariedades para abordar la pérdida de biodiversidad, el cambio climático, la degradación de la tierra, el deterioro de la salud de los océanos y los mares, la deforestación, la contaminación, los desechos y la inseguridad alimentaria y la seguridad del agua.⁷, disponibilidad y accesibilidad.</p>	<p>Sillas Resumen de G20 <small>Articulación</small> y Ambiente y Climatizado Ministros Reunión, 31 de agosto 2022</p>	<p>6, 13, 14, 15</p>
	<p>Promover e incorporar cada vez más la restauración de ecosistemas, incluida la restauración de tierras y bosques en todo tipo de ecosistemas mediante la participación de asociaciones público-privadas, en políticas y planes de recuperación, en línea con la Década de las Naciones Unidas para la Restauración de Ecosistemas 2021-2030, que abarca la protección, conservación, restauración y gestión sostenible de la tierra para luchar contra el cambio climático y detener la pérdida de biodiversidad.</p>		<p>13, 15, 17</p>
	<p>Acogemos con beneplácito el progreso realizado hacia el logro de un Marco Global de Biodiversidad (GBF) posterior a 2020 ambicioso, equilibrado, práctico, efectivo, transformador y sólido, e instamos a todas las partes y países a finalizar y adoptar el GBF en la segunda parte de la COP15 y, según corresponda, para actualizar las Estrategias y Planes de Acción Nacionales sobre Biodiversidad en consecuencia.</p>		<p>13, 15</p>

⁷En el documento DWG (G20 Roadmap), el término utilizado es “disponibilidad de agua limpia y segura”.





<p>Comprometerse, de conformidad con las circunstancias nacionales, las respectivas capacidades y prioridades, a invertir en esfuerzos para conservar, utilizar de manera sostenible, proteger y restaurar los ecosistemas de carbono azul y fomentar la investigación y el desarrollo y la innovación tecnológica para la mitigación y adaptación de los océanos, así como mejorar la protección, conservación, restauración, uso sostenible y gestión de los ecosistemas costeros, incluidos los hábitats de carbono azul, con el fin de mejorar su salud, integridad y eficacia en la reducción de las emisiones de GEI y en la creación de resiliencia al cambio climático.</p>	13, 15
<p>Comprometerse a fortalecer la acción holística, efectiva y basada en evidencia para detener y revertir la pérdida de biodiversidad para 2030 y abordar los impulsores directos e indirectos de la pérdida de biodiversidad a través de la acción nacional y, según corresponda, del multilateralismo y las respuestas globales, con miras a hacer realidad la visión de 2050 de “vivir en armonía con la naturaleza”, incluso mediante la implementación de soluciones basadas en la naturaleza y enfoques basados en los ecosistemas.</p>	13, 14, 15, 17
<p>Comprometerse a trabajar para lograr un resultado exitoso de la Conferencia del Agua de las Naciones Unidas de 2023 y la COP 14 de Ramsar para mejorar la gestión del agua integrada, sostenible y resiliente al clima al enfatizar las acciones que se implementarán, incluida la protección, conservación, restauración de ecosistemas relacionados con el agua, incluidos humedales y acuíferos, ríos y lagos, uso sostenible de ecosistemas dependientes del agua e involucramiento de actores relevantes y desarrollo de colaboración internacional para lograr vivir en armonía con la naturaleza.</p>	12, 13, 14, 17
<p>Mejorar las medidas de adaptación al cambio climático, incluidas las soluciones basadas en la naturaleza y los enfoques basados en los ecosistemas.</p>	13
<p>Enfatice la importancia de la eficiencia de los recursos y la economía circular para lograr una producción y un consumo sostenibles, contribuyendo así a abordar el cambio climático, la pérdida de biodiversidad, la degradación y la contaminación de la tierra y el agua.</p>	12, 13, 14, 15
<p>Apoyamos plenamente y estamos comprometidos a hacer todo lo posible para acabar con la contaminación por plástico en todo el mundo, incluida la participación en el Comité de Negociación Intergubernamental (INC), establecido por la Resolución UNEA 5/14, basado en un enfoque integral que aborda el ciclo de vida completo del plástico, teniendo en cuenta, entre otras cosas, los principios de la Declaración de Río sobre el Medio Ambiente y la</p>	12, 13, 17





	Desarrollo, así como las circunstancias y capacidades nacionales.		
Finanzas del G20 Ministros y Banco Central Gobernadores Reunión - relacionado con verde transición	Emprender un análisis más sistemático de los riesgos macroeconómicos derivados del cambio climático y de los costos y beneficios de las diferentes transiciones.	Primeras finanzas del G20 Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022	8, 9, 10, 12, 13
Pista de finanzas - Sostenible Finanzas Laboral Grupo	Acoger con beneplácito el progreso realizado en el G20, las organizaciones internacionales, otras redes e iniciativas internacionales y el sector privado para abordar las prioridades de la Hoja de ruta de finanzas sostenibles del G20, que es de naturaleza voluntaria y flexible, y pedir más esfuerzos para avanzar en la Hoja de ruta recomendada. acciones que aumentarán la financiación de la sostenibilidad.	Primeras finanzas del G20 Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022 — Sillas Resumen de Cuatro Finanzas del G20 Ministros y Central Gobernadores de bancos, 12-13 de octubre de 2022	Todos los ODS
Finanzas del G20 Ministros y Banco Central Gobernadores Reunión - relacionado con Financiero Tablero de estabilidad	Reforzar la resiliencia del sector financiero mundial para garantizar una recuperación económica equitativa y evitar cualquier posible impacto negativo de la pandemia para preservar la estabilidad financiera. Los ministros de Finanzas y los gobernadores de los bancos centrales del G20 acogen con beneplácito el informe provisional del trabajo del Consejo de Estabilidad Financiera (FSB) sobre las estrategias de salida y el tratamiento de los efectos negativos en el sector financiero, y esperan con interés el documento final en noviembre de 2022.	Primeras finanzas del G20 Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022 — Sillas Resumen de Cuatro Finanzas del G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 12-13 octubre 2022	8, 16
	Apoyar firmemente las acciones de políticas globales para aumentar la resiliencia, en particular contra los efectos de contagio transfronterizos, incluso abordando las vulnerabilidades estructurales identificadas en la intermediación financiera no bancaria (NBFI) desde una perspectiva sistémica, y esperamos con interés el informe de progreso de NBFI del FSB con propuestas de políticas para abordar el riesgo sistémico en NBFI, incluso en fondos abiertos.		8,9,10,16
	Acoger con beneplácito el trabajo en curso del FSB y los emisores de estándares internacionales para garantizar que el ecosistema de criptoactivos, incluidas las llamadas monedas estables, sea monitoreado de cerca y sujeto a una regulación, supervisión y supervisión sólidas para mitigar los riesgos potenciales para la estabilidad financiera.		Todos los ODS





Comercio y Inversión Laboral Grupo	Apoyar el papel del Comité de Comercio y Medio Ambiente de la OMC como foro permanente dedicado al diálogo entre gobiernos sobre la relación entre las medidas comerciales y las medidas ambientales, comprendiendo que las políticas comerciales y ambientales deben apoyarse mutuamente, ser compatibles con la OMC y los acuerdos ambientales multilaterales, y deben permitir para el uso óptimo de los recursos del mundo como una contribución para acelerar el progreso hacia el logro de los ODS, incluida la energía limpia y asequible, la industria, la innovación y la infraestructura, el consumo sostenible y las acciones climáticas, la vida bajo el agua y la vida en la tierra.	Sillas G20 Comercio y Inversión Ministros Reunión, 22-23 Septiembre 2022	9, 13, 14, 15, 17
	Acoger con beneplácito la Decisión Ministerial de la MC12 sobre el Acuerdo sobre Subsidios a la Pesca, así como el reconocimiento por parte de los Ministros en la MC12 de los desafíos ambientales globales, incluido el cambio climático y los desastres naturales relacionados, la pérdida de biodiversidad y la contaminación.		14, 17
Turismo Laboral Grupo	Contribuir a la creación de comunidades y MIPYMES resilientes y sostenibles tras la crisis del COVID-19 y a abordar los desafíos ambientales, especialmente el cambio climático y las desigualdades entre diferentes territorios y comunidades locales, la digitalización y los cambios económicos globales teniendo en cuenta las circunstancias, necesidades y prioridades a través de los Lineamientos para el Fortalecimiento de las Comunidades y las MIPYMES como Agentes de Transformación del Turismo: Una Recuperación Centrada en las Personas.	Sillas G20 Ministerial Reunión, 26 septiembre 2022	12,13,14, 15,17
SDS: Clima y Finanzas Verdes			
Pista de finanzas - Sostenible Finanzas Laboral Grupo	Mantener el compromiso de tomar medidas en apoyo de transiciones ordenadas, justas y asequibles para lograr los objetivos de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en línea con la CMNUCC y el Acuerdo de París, así como con la Convención sobre Diversidad Biológica.	G20 Finanzas Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022	8, 12, 13, 17
	Acoger con beneplácito el establecimiento del panel en línea del Grupo de Trabajo de Finanzas Sostenibles y el depósito de trabajo relevante, para ilustrar el progreso actual y futuro realizado en la hoja de ruta, y alentar a los miembros a contribuir de forma voluntaria, teniendo en cuenta las circunstancias del país.	— Sillas Tercero Finanzas del G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 15-16 julio 2022	8, 12, 13, 17
	Reiterar que nuestra combinación de políticas hacia la neutralidad de carbono y el cero neto debe incluir una gama completa de mecanismos fiscales, de mercado y regulatorios, incluido, según corresponda, el uso de mecanismos e incentivos de fijación de precios y sin fijación de precios del carbono,	— Sillas Cuatro Resumen de Finanzas del G20	7, 8, 9, 10, 12, 13, 17





	<p>y eliminar y racionalizar, en el mediano plazo, los subsidios ineficientes a los combustibles fósiles que alientan el consumo derrochador y comprometerse a lograr este objetivo, al tiempo que brinda apoyo específico a los más pobres y vulnerables, y en línea con las circunstancias nacionales.</p>	<p>Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 12-13 octubre 2022</p>	
	<p>Reconocer que el Diálogo de Políticas de la Vía Financiera del G20 sobre el impacto macroeconómico y fiscal de las políticas de cambio climático podría beneficiarse de más trabajo técnico.</p>	<p>2022 G20 Finanzas Sostenibles Reporte</p>	<p>7, 8, 9, 10, 12, 13, 17</p>
	<p>Reconocer los desafíos que enfrentan muchos países en desarrollo para acceder a financiamiento y tecnología para ese propósito. En este sentido, instar al cumplimiento del compromiso asumido por los países desarrollados, con la meta de movilizar conjuntamente USD 100 mil millones en financiamiento climático por año para 2020 y anualmente hasta 2025 para atender las necesidades de los países en desarrollo, en el contexto de una mitigación significativa. acciones y transparencia en la implementación.</p>		<p>7, 8, 9, 10, 12, 13, 17</p>
<p>Pista de finanzas - Estructura Laboral Grupo</p>	<p>Reconocer los riesgos macroeconómicos derivados del cambio climático y continuar las discusiones sobre los costos y beneficios de las diferentes transiciones.</p>	<p>G20 Finanzas Ministros y Central gobernadores de bancos Reunión Comunicado, 17-18 febrero 2022</p> <p>— Sillas Resumen de Cuatro Finanzas del G20 Ministros y Central Banco Gobernadores Reunión, 12-13 octubre 2022</p>	<p>8, 9, 10, 12, 13</p>
FDS: Salud mundial			
<p>Salud Laboral Grupo</p>	<p>Acoger con beneplácito la provisión de recursos financieros adicionales a través de la puesta en funcionamiento del Fondo de Intermediación Financiera para la Prevención, Preparación y Respuesta ante Pandemias (PPR FIF/Pandemic Fund). El PPR FIF/Pandemic Fund está alojado en el Banco Mundial y se ha establecido en estrecha colaboración con la OMS que, como principal organismo técnico internacional responsable de la PPR y custodio del RSI (2005), desempeñará un papel central en la PPR FIF/Fondo Pandemia. El PPR FIF/Pandemic Fund complementa el trabajo de las instituciones existentes y proporciona financiamiento internacional adicional para PPR, especialmente para apoyar el aumento de las capacidades de PPR para los países elegibles.</p>	<p>Resumen del presidente de Ministros de Salud del G20 Reunión en G20 Salud Ministros Acción para Fortalecer Global Salud Arquitectura, 27-28 octubre 2022</p>	<p>3, 9, 10, 17</p>





<p>Alentar a los países a mejorar la cooperación en la vigilancia genómica y apoyar las plataformas internacionales de intercambio de datos, así como dar la bienvenida al establecimiento del Centro de Inteligencia de Pandemias y Epidemias de la OMS.</p>	3, 10, 17
<p>Comprometerse a nutrir, bajo la coordinación de la OMS, un ecosistema de fabricación e investigación y desarrollo, que fomente una sólida colaboración entre el mundo académico, el gobierno, las instituciones de investigación, la sociedad civil, las fundaciones filantrópicas, las organizaciones internacionales y las entidades privadas, así como reconocer la importancia de la asociación público-privada, transferencia de tecnología e intercambio de conocimientos en condiciones voluntarias y mutuamente acordadas.</p>	3, 9, 10, 17
<p>Apoyar la ciencia para acortar el ciclo de desarrollo, fabricación y distribución de VTD seguros y efectivos, con la ambición de desarrollar VTD de 300 a 100 días a largo plazo reconociendo las diferencias en los desafíos para desarrollar vacunas en comparación con la terapia y el diagnóstico, siguiendo la identificación de tales amenazas mientras se mantiene una fuerte supervisión regulatoria y la confianza del público, y trabajar para que sean asequibles y estén ampliamente disponibles.</p>	3, 9, 17
<p>Reconocer la importancia de los estándares técnicos compartidos para facilitar los viajes internacionales fluidos, la interoperabilidad y el reconocimiento de soluciones digitales y no digitales alineadas con las disposiciones legales pertinentes de los países, incluidas las utilizadas para la prueba de vacunación contra el COVID-19 o la verificación de las pruebas, así como el RSI (2005), que brindan un marco legal general para abordar emergencias de salud pública que tienen el potencial de traspasar fronteras.</p>	3, 9, 10, 17
<p>Esforzarse por avanzar hacia la interoperabilidad de los sistemas, incluidos los mecanismos que validan la prueba de vacunación, respetando la soberanía de las políticas sanitarias nacionales y las reglamentaciones nacionales pertinentes, como la protección de datos personales y el intercambio de datos.</p>	3, 9, 10, 12, 17
<p>Reconocer que la cooperación global continua es necesaria para establecer la confianza entre los países y apoyar el diálogo y la colaboración internacionales continuos en el establecimiento de redes de salud digitales globales confiables como parte de los esfuerzos para fortalecer la prevención y la respuesta a futuras pandemias. Los pasos adicionales deben capitalizar y aprovechar el éxito de los estándares existentes y los certificados digitales COVID-19.</p>	3, 9, 17





Comercio y Inversión Laboral Grupo	Acoger con beneplácito la adopción en la 12ª Conferencia Ministerial (MC12) de la OMC de la Declaración sobre la respuesta de la OMC a la pandemia de COVID-19 y la preparación para futuras pandemias y la Decisión Ministerial sobre el Acuerdo sobre los ADPIC. Como acordamos en la MC12, a más tardar seis meses después de la fecha de la Decisión Ministerial sobre el Acuerdo sobre los ADPIC, los Miembros de la OMC decidirán sobre su extensión para cubrir la producción y el suministro de diagnósticos y terapias de COVID-19.	Sillas Resumen de G20 Comercio y Inversión Ministros Reunión, 22-23 Septiembre 2022	3, 10, 17
---	--	--	-----------





II. ACTUALIZACIÓN ANUAL SOBRE LOS COMPROMISOS DE DESARROLLO DEL G20

II.I Introducción y descripción general de los compromisos de desarrollo del G20

Como parte del compromiso de mantener su rendición de cuentas y transparencia, el Grupo de Trabajo de Desarrollo (DWG) formuló su primer informe de rendición de cuentas en 2013. Este documento también ayuda a DWG a mapear y monitorear los sectores de desarrollo para seguir elaborando estrategias en su esfuerzo por reducir la brecha de desarrollo. Con esta visión en mente, DWG estableció el Marco de rendición de cuentas en 2014 como una guía para formular el informe anual y acordó el Marco de rendición de cuentas modernizado del G20 en 2020. Desde entonces, DWG ha publicado un informe anual de rendición de cuentas sobre los compromisos de desarrollo activos del G20 que han desde el establecimiento de DWG en 2010.

Continuando con la tradición de monitorear el progreso de los compromisos de desarrollo del G20, la Presidencia del G20 de Indonesia, a través de la Sección II de 'Actualización de Bali del G20 de 2022', proporciona el progreso del compromiso de desarrollo del G20 actualmente activo realizado en los últimos años, también complementado con la inclusión de nuevos compromisos asumidos bajo la presidencia italiana del G20. El estado de cada compromiso se determina a través de la evaluación del progreso. Con este fin, destacamos la contribución de las pasadas presidencias del G20 y las organizaciones internacionales relevantes al informar los datos del progreso.

II.II Evaluación del progreso de los compromisos de desarrollo del G20

Como se prevé en el Marco de Rendición de Cuentas Modernizado, los compromisos de desarrollo se estructurarán y agruparán en Sectores de Desarrollo Sostenible (SDS) relevantes. Siguiendo la Declaración de los Líderes del G20 en Roma (2021), se agregarán tres nuevos compromisos de desarrollo a la lista de compromisos activos de desarrollo que se revisarán en la Actualización de Bali del G20 de 2022:

1."Reconociendo la importancia de fortalecer la alineación de todas las fuentes de Financiamiento para el Desarrollo Sostenible con los ODS y la necesidad de abordar las brechas financieras relacionadas, en línea con los compromisos existentes, respaldamos el Marco del G20 para el Apoyo Voluntario a los Marcos Nacionales de Financiamiento Integrados, el G20 Principios de alto nivel sobre instrumentos financieros relacionados con la sostenibilidad y la visión común del G20 sobre la alineación de los ODS, destacando la importancia de la transparencia y la responsabilidad mutua. También pedimos a nuestros Ministros de Desarrollo y Finanzas que mejoren aún más su cooperación.." –Párrafo 14 de la Declaración de Líderes de Roma del G20

2."Estamos comprometidos a lograr la seguridad alimentaria y una nutrición adecuada para todos, sin dejar a nadie atrás. Con este fin, respaldamos la Declaración de Matera y su Llamado a la acción. Alentamos a los socios y partes interesadas a colaborar o unirse a la Food Coalition lanzada por la FAO como un medio para responder a los impactos de COVID-19 en la seguridad alimentaria y la nutrición.." –Párrafo 15 de la Declaración de Líderes de Roma del G20





3."Apoyamos la Plataforma G20 sobre Localización de ODS y Ciudades Intermediarias, con el apoyo de la OCDE y ONU-Hábitat. Apoyaremos a las ciudades intermedias en la adopción de una planificación urbana integrada e inclusiva; acelerar sus transiciones hacia energía limpia y sostenible y movilidad sostenible para todos; mejorar la gestión de residuos; fomentar el empoderamiento y el trabajo decente para mujeres, jóvenes, migrantes y refugiados; asistencia a personas discapacitadas y de edad avanzada; mejorar la sostenibilidad de los sistemas alimentarios; y permitir un acceso más equitativo a las innovaciones digitales." –Párrafo 20 de la Declaración de los Líderes del G20 en Roma

La Actualización de Bali del G20 de 2022 revisa 36 compromisos de desarrollo del G20, de los cuales 5 se evalúan como "completados", 31 se evalúan como "en camino", y 0 los compromisos se evalúan como "sin avances".

La siguiente tabla ofrece una descripción general del estado de los 36 compromisos de desarrollo activos:

No	Año	Documento	compromiso(s)	Estado	Progreso
Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible					
1.	2017	Hamburgo Actualizar a la Acción del G20 Plano, pág. 2	Continuar impulsando el Plan de Acción acordando y implementar acciones colectivas integrales y concretas. Facilitado por los flujos de trabajo del G20 en coordinación con el Grupo de Trabajo de Desarrollo (DWG) [...] la lista de acciones integrales y concretas será actualizada por las sucesivas presidencias del G20.	A TIEMPO	La Presidencia del G20 de Indonesia se compromete a continuar con la implementación del Plan de Acción del G20 sobre la Agenda 2030 acordada en 2016. La Actualización de Bali del G20 de 2022 es la manifestación de este compromiso con su primera sección dedicada a exhibir las acciones colectivas de la Presidencia del G20 de Indonesia, a través de los entregables de Finance Track y Sherpa Track, que directa y/o indirectamente contribuyen al logro de los ODS. Las acciones concretas y colectivas se presentan y clasifican en los Sectores de Desarrollo Sostenible (SDS) relevantes con la adición de una nueva SDS sobre Financiamiento para el Desarrollo Sostenible, siguiendo la urgencia del tema y la discusión prioritaria en el G20.
2.	2017	Hamburgo Cumbre 2017 – Líderes del G20 Declaración, pág. 10	Participar en el aprendizaje voluntario entre pares en la implementación de la Agenda 2030 e instar a otros a unirse a este importante ejercicio como una acción complementaria hacia las Revisiones Nacionales Voluntarias.	A TIEMPO	En seguimiento a este compromiso, se estableció un Mecanismo Voluntario de Aprendizaje entre Pares (VPLM) bajo la Presidencia alemana del G20 en 2017. Desde el establecimiento, se han llevado a cabo cuatro rondas de VPLM bajo las Presidencias del G20 de Alemania, Argentina, Arabia Saudita e Italia, respectivamente. El último fue el ejercicio VPLM de Alemania y Japón bajo la presidencia italiana del G20 con el tema de enfoques de todo el gobierno y toda la sociedad para los objetivos de desarrollo sostenible.
3.	2018	Buenos Aires Actualizar a la Plan de acción sobre la 2030 Orden del día, pág. 4	Seguiremos mejorando y profundizando el diálogo y el intercambio de conocimientos con los grupos de compromiso y otras partes interesadas en una etapa temprana y de manera regular y sistemática.	A TIEMPO	Con el lema "Recuperarse juntos, recuperarse más fuerte", la presidencia indonesia del G20 subraya la importancia de la cooperación y la colaboración dentro y fuera del foro. Durante su primera y segunda reunión bajo la presidencia de Indonesia, DWG invitó a todos los grupos de compromiso y grupos de trabajo relevantes a compartir sus puntos de vista para perfeccionar los entregables de DWG y garantizar





					alineación. DWG también invita a varias organizaciones regionales e internacionales a participar en las reuniones de DWG. También se llevan a cabo eventos paralelos y talleres para obtener información de varias partes interesadas, que van desde profesionales hasta académicos de diversos orígenes.
4.	2020	G20 Riad Cumbre, Líderes Declaración, párrafo 22	Respaldamos el apoyo del G20 a la respuesta y recuperación de la COVID-19 en los países en desarrollo Países.	A TIEMPO	Dado que el mundo aún se ve afectado por las repercusiones de la pandemia de COVID-19, la presidencia indonesia del G20 enfoca sus debates y documentos finales a lo largo de los flujos de trabajo para apoyar y acelerar la recuperación. Sobre la base y el avance del apoyo del G20 a la respuesta y recuperación de COVID-19 en los países en desarrollo, DWG subraya la importancia de desarrollar también la resiliencia para el desarrollo a largo plazo. Por lo tanto, DWG, bajo la presidencia del G20 de Indonesia, presentó la Hoja de ruta del G20 para una recuperación y resiliencia más sólidas en los países en desarrollo, incluidos los PMA y los PEID. Establece los desafíos y las acciones colectivas para acelerar la recuperación y la resiliencia a través de 3 áreas de enfoque clave, que son las micro, pequeñas y medianas empresas, la protección social adaptativa y la economía verde y la economía azul.
5.	2021	G20 Roma líderes Declaración, párrafo 20	Apoyamos la Plataforma G20 sobre Localización de ODS y Ciudades Intermediarias, con el apoyo de la OCDE y ONU-Hábitat. Apoyaremos al intermediario ^{ciudades} en adoptando ^{integrado} y ^{inclusivo} ^{planificación urbana;} acelerando sus transiciones hacia ^{limpio} y ^{sostenible} ^{energía} y ^{movilidad sostenible para todos;} mejorando ^{desperdicio} administración; ^{Fomentando} empoderamiento y ^{decente} trabajo para mujeres, jóvenes, migrantes y refugiados; asistencia a personas discapacitadas y de edad avanzada; ^{mejorando} ^{alimento} sistemas ^{sustentabilidad;} y ^{habilitando} ^{más equitativo} acceso a las innovaciones digitales.	A TIEMPO	La OCDE y la ONU lanzaron conjuntamente la Plataforma G20 sobre Localización de ODS y Ciudades Intermediarias (G20 PLIC) en noviembre de 2021. El evento de lanzamiento fue inaugurado por el Viceministro de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional de Italia; el Viceministro de Finanzamiento para el Desarrollo de Indonesia, Ministerio de Planificación del Desarrollo Nacional/Bappenas; el Secretario General de la OCDE; así como el Director Ejecutivo de ONU-Hábitat. Muchos expertos clave en desarrollo urbano, ODS, así como representantes de gobiernos locales y nacionales y socios para el desarrollo también asistieron al evento. La Secretaría ha establecido la gobernanza y el programa de trabajo del G20 PLIC, que se presentarán y debatirán en el primer Comité Directivo que tendrá lugar en julio de 2022. Además, el G20 PLIC también tiene previsto organizar una Reunión de Alto Nivel en el último trimestre de 2022. La OCDE y ONU-Hábitat continuarán avanzando en el trabajo del G20 PLIC e informarán sobre el progreso de las actividades a la Presidencia del G20 y los países miembros a través de un informe anual.

SDS: Financiamiento para el Desarrollo Sostenible





6.	2014	G20 DWG 2014 Brisbane Desarrollo <small>Actualización, pág. 36</small>	Garantizar que los países en desarrollo puedan participar y beneficiarse de la agenda BEPS del G20/OCDE y temas relacionados. Las cuestiones fiscales internacionales. Las OI colaborarán con los foros regionales de administración tributaria para evaluar cómo se pueden producir herramientas prácticas en 2015 y 2016 para ayudar a los países en desarrollo a implementar los elementos de acción de BEPS. En 2015, las OI también redactarán un informe sobre las opciones para desarrollar países sobre el uso eficiente y eficaz de los incentivos fiscales a la inversión; y acordar formas de apoyar los esfuerzos en curso para mejorar la disponibilidad de datos comparativos de precios de transferencia de calidad para los países en desarrollo.	A TIEMPO	<p>El informe "Los países en desarrollo y el marco inclusivo de la OCDE/G20 sobre BEPS" se publicó en octubre de 2021. Este informe proporcionó un balance del progreso realizado por los países en desarrollo hasta la fecha, consideró las normas fiscales internacionales y la orientación en relación con las capacidades y prioridades de los países en desarrollo. examinó el apoyo a la creación de capacidad para los países en desarrollo, analizó la inclusión del Marco Inclusivo e identificó las opiniones de los países en desarrollo sobre el futuro del Marco Inclusivo. El informe hizo diez recomendaciones que cubren los diferentes aspectos del análisis. La recomendación general fue que hubiera evaluaciones más periódicas del progreso de los países en desarrollo, a nivel ministerial, con la propuesta de un diálogo ministerial anual. El primer diálogo ministerial tuvo lugar en noviembre de 2021.</p> <p>En julio de 2022, la Presidencia indonesia del G20 organizó un Simposio fiscal ministerial del G20 sobre fiscalidad y desarrollo que brindó una importante oportunidad para intercambiar puntos de vista sobre el estado de nuestra cooperación multilateral en materia fiscal y debatir acciones para aprovechar al máximo la participación de los países en desarrollo en este proceso.</p> <p>El 22 de octubre, durante la cuarta reunión de Ministros de Finanzas y Gobernadores de Bancos Centrales del G20, se presentó la Hoja de Ruta sobre Países en Desarrollo y Tributación Internacional, elaborada por la OCDE bajo un mandato de la Presidencia de Indonesia. La hoja de ruta enfatiza la importancia de implementar la asistencia técnica y eliminar obstáculos concretos para la implementación efectiva de los estándares mínimos de BEPS.</p>
7.	2014	G20 DWG 2014 Brisbane Desarrollo <small>Actualización, pág. 37</small>	Asegurar que los países en desarrollo puedan participar y beneficiarse del Intercambio Automático de Información (AEOI). El Foro Global trabajará con el DWG, las organizaciones internacionales y regionales y otros socios de desarrollo para implementar un piloto de la hoja de ruta de AEOI. El piloto identificará métodos y eficaz a implementar el estandar, que a su vez informará otros proyectos de desarrollo de capacidades sobre AEOI. Los miembros del G20 considerarán apoyar al piloto a través de la información intercambio,	A TIEMPO	<p>El Foro Global sobre Transparencia e Intercambio de Información con Fines Fiscales cuenta con 163 miembros, que en su mayoría son países en desarrollo. En 2021, el Foro Global brindó apoyo a 34 jurisdicciones en AEOI, lo que llevó a Dominica, Ecuador y Kazajstán a comenzar sus primeros intercambios AEOI en 2021, y a Nigeria y Albania como sus primeros intercambios recíprocos. En términos más generales, el Foro Global brindó apoyo a 75 jurisdicciones en 2021 en todos los aspectos de la transparencia fiscal y el intercambio de información. En total, 24 países en desarrollo están intercambiando actualmente sobre una base recíproca y 12 países en desarrollo adicionales se han comprometido a iniciar su primer intercambio en un año determinado entre 2022 y 2024, y otros están considerando una fecha adecuada para el primer intercambio, con el apoyo de la Secretaría. . Corrientemente, esta ayuda se está traduciendo en ingresos: al menos 30 000 millones EUR a través de programas de divulgación voluntaria e investigaciones fiscales extraterritoriales desde 2009 (incluidos 1 200 millones EUR de países africanos). En 2021,</p>





			técnico consejo, financiero apoyo y/o relacionado esfuerzos de desarrollo de capacidades.		el Foro Global también lanzó una nueva estrategia para liberar el potencial de AEOI para los países en desarrollo. Se puede encontrar información más detallada en https://www.oecd.org/tax/transparency/documents/aeo-i-strategy-developing-countries.pdf
8.	2014	G20 DWG 2014 Brisbane Desarrollo Actualización, pág. 5	Los miembros del G20, de manera voluntaria: tomarán medidas prácticas para poner a disposición expertos en política y administración tributaria para ayudar a las organizaciones regionales que fortalecer el desarrollo países' capacidad para participar y beneficiarse de la agenda fiscal del G20; implementar la DWG Estrella de guía estructura; y apoyo regional (incluido interregional) impuesto foros de administración.	A TIEMPO	Tax Inspectors Without Border (TIWB) ha lanzado 104 programas de asistencia técnica en 53 jurisdicciones de África, Asia-Pacífico, Europa del Este, América Latina y el Caribe. Durante las restricciones de COVID-19, los participantes del programa TIWB han podido beneficiarse del apoyo de creación de capacidad en 192 misiones remotas, entregando más de 4000 horas de asistencia a los funcionarios fiscales de los países en desarrollo. Los expertos de TIWB contribuyeron a la capacitación de más de 950 funcionarios fiscales en tributación internacional mediante la finalización de más de 2000 casos de auditoría reales y estratégicos. TIWB también ha ayudado a su administración anfitriona a movilizar recursos nacionales en auditorías reales, lo que generó USD 1600 millones en ingresos fiscales adicionales. A partir de 2021,
9.	2016	Hangzhou Cumbre 2016– líderes del G20 Comunicado, paraca. 36	Continuar nuestro trabajo para abordar los flujos financieros transfronterizos derivados de actividades ilícitas, incluidos los errores comerciales deliberados. la facturación, que dificulta la movilización de recursos internos para el desarrollo, y bienvenidos la comunicación y coordinación con la Organización Mundial de Aduanas para un informe de estudio al respecto tras el Hangzhou Cumbre.	A TIEMPO	El trabajo del CAD de la OCDE sobre los IFF se concentra actualmente en aquellos IFF que constituyen el riesgo macrofiscal más importante para los países en desarrollo. Esto incluye el trabajo actual sobre IFF en el comercio de productos básicos de petróleo y el trabajo que comienza sobre IFF, eliminación de riesgos e inclusión financiera. Desde la actualización anterior, la Academia de Investigación de Delitos Fiscales y Financieros de la OCDE continuó ofreciendo sus programas en línea debido a las restricciones de COVID-19. En 2021, la Academia realizó 15 cursos, incluidos más cursos de "capacitación de capacitadores" que llevaron a la contratación de más instructores de la Academia de jurisdicciones en desarrollo. Se planean otros 14 cursos en 2022, en los cuatro centros existentes de la Academia en 2022, así como 2 cursos adicionales específicamente para la región de Medio Oriente y África del Norte (MENA) y el primer curso de la Academia para jurisdicciones francófonas. Asimismo, desde el último informe, 2 países más de América Latina han suscrito la Declaración de Punta del Este para combatir la evasión fiscal y la corrupción mediante el uso efectivo del intercambio de información. En 2021, comenzó el trabajo sobre un uso más amplio de la información intercambiada por tratados para fines distintos de los impuestos. Se reflejan los avances de los países latinoamericanos en la lucha contra los FFI





					en el informe anual Transparencia Fiscal en América Latina (https://www.oecd.org/tax/transparency/documents/tax-transparency-in-latin-america-2021.htm). Finalmente, se ha lanzado una iniciativa similar en 2021 en Asia.
10	2020	G20 Riad Cumbre, Líderes Declaración, párrafo 22	Apoyamos el Marco de Financiamiento para el Desarrollo Sostenible.	A TIEMPO	<p>La iniciativa piloto prevista en el Marco FSD se ha lanzado para apoyar la estrategia de desarrollo de Nigeria. Otros países en desarrollo, incluidos países de bajos ingresos, han expresado interés en obtener más información sobre la iniciativa para posiblemente unirse pronto. La iniciativa, que actualmente se centra en el desarrollo de la capacidad de la política económica nacional, ha recibido el apoyo de entidades públicas y privadas de miembros voluntarios del G20 y economías de mercado emergentes y avanzadas. Además, Arabia Saudita está colaborando con la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa (CPLP) para promover su Iniciativa Marco de Financiamiento para el Desarrollo Sostenible del G20 DWG.</p> <p>Al continuar con el esfuerzo por cerrar la brecha financiera, DWG, bajo la presidencia del G20 de Indonesia, busca la financiación para el desarrollo sostenible (FSD) como una de las prioridades, particularmente en lo que respecta a la financiación combinada, uno de los mecanismos de financiación innovadores reconocidos en la financiación para el desarrollo sostenible. Estructura. Este año, DWG presenta los 'Principios del G20 para ampliar la financiación combinada en los países en desarrollo, incluidos los países menos adelantados y los pequeños Estados insulares en desarrollo' que contiene 4 principios fundamentales y se esfuerza por desarrollar su guía de implementación.</p> <p>En marzo de 2022, el Apoyo Oficial Total para el Desarrollo Sostenible (TOSSD) de la OCDE fue aprobado como fuente de datos para el indicador 17.3.1 del marco de indicadores globales de los ODS: "Recursos financieros adicionales movilizados para los países en desarrollo de múltiples fuentes". En abril de 2022, se publicaron en línea los últimos datos de TOSSD sobre los gastos de 2020, incluidos datos de proveedores tradicionales, 10 nuevos proveedores de Cooperación Sur-Sur y organizaciones multilaterales. Además de eso, se están llevando a cabo múltiples eventos y estudios piloto en TOSSD.</p>
11	2021	G20 Roma Líderes Declaración, párrafo 14	Reconociendo la importancia de fortalecer la alineación de todas las fuentes de Financiamiento para el Desarrollo Sostenible con los ODS y la necesidad de abordar las brechas de financiamiento relacionadas, en línea con los compromisos existentes, respaldamos el Marco G20 para el Desarrollo Voluntario	A TIEMPO	En cuanto al INFF, en abril de 2022, el PNUD, UN DESA y la OCDE establecieron y lanzaron el INFF Facility como un vehículo para llevar adelante las acciones del Marco del G20 sobre INFF. El DWG, bajo la presidencia indonesia del G20, también presentó el segundo balance del INFF por parte del PNUD, que se centra en la inversión sostenible y la financiación combinada como su entregable no negociado. Los hallazgos iniciales del inventario (a mayo de 2022) muestran que se espera que alrededor de 40 países desarrollen su estrategia de financiamiento en 2022. Los países que desarrollan INFF están avanzando más de





			<p>Apoyo a Integrado Nacional Financiaci3n Frameworks, los Principios de Alto Nivel del G20 sobre</p> <p>Relacionado con la sostenibilidad Instrumentos Financieros y la Visi3n Com3n del G20 sobre la Alineaci3n de los ODS, destacando la importancia de la transparencia y la responsabilidad mutua. Tambi3n pedimos a nuestros Ministros de Desarrollo y Finanzas que mejoren a3n m3s su cooperaci3n.</p>		<p>250 reformas para fortalecer y alinear el financiamiento p3blico y privado con las prioridades nacionales de desarrollo sostenible. UNICEF sigui3 participando en el desarrollo de los INFF en m3s de treinta pa3ses y tambi3n ha apoyado la integraci3n de los objetivos de los ODS sociales y centrados en la infancia dentro de los INFF.</p> <p>En cuanto a los Principios de alto nivel del G20 sobre instrumentos financieros relacionados con la sostenibilidad, la OCDE tambi3n public3 el informe "Scaling Up Green, Social, Sustainability, and Sustainability-linked Emisi3n de bonos en pa3ses en desarrollo" en octubre de 2021. El informe se present3 en la reuni3n de 2021 Cumbre de Finanzas en Com3n en octubre de 2021. La OCDE ha realizado una investigaci3n posterior sobre "Orientaci3n para la emisi3n de bonos soberanos" y sobre "Orientaci3n para la emisi3n de bonos de instituciones financieras corporativas/locales". Ambos informes se publicar3n en 2022. El trabajo adicional tambi3n se ha centrado en el aprendizaje entre pares para permitir el apoyo coordinado de los donantes para los bonos del GSSS.</p> <p>En la Visi3n com3n sobre la alineaci3n de los ODS, el PNUD ha apoyado diferentes iniciativas en la elaboraci3n de presupuestos para los ODS en el a3o 2021-22, incluido el apoyo a las iniciativas de codificaci3n y etiquetado del presupuesto de los ODS, mejorar los sistemas de presupuestaci3n para fortalecer los v3nculos entre las pol3ticas (centradas en los ODS), la planificaci3n y la presupuestaci3n, y sistemas de ejecuci3n, ayudando a desarrollar sistemas presupuestarios locales mejorados, as3 como apoyando a varios pa3ses en la movilizaci3n de ingresos a trav3s de una nueva iniciativa fiscal global llamada Impuesto para los ODS.</p>
--	--	--	---	--	--

FDS: Infraestructura

12	2010	<p>Se3l Desarrollo Consenso para Crecimiento compartido - Anexo Yo Multianual Plan de acci3n sobre Desarrollo, pags. 2</p>	<p>Identificar un n3mero limitado de iniciativas regionales con un plan de acci3n para reducir los cuellos de botella y generar resultados concretos.</p>	<p>TERMINADO</p>	<p>Dando seguimiento al compromiso, en 2011, hubo varios proyectos identificados por el Panel de Alto Nivel del G20 con algunos avances, tales como:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Grupo de Energ3a de 3frica Occidental (WAPP):El proyecto est3 en marcha. la Uni3n Europea (UE) respalda el proyecto de interconexi3n entre las centrales hidroel3ctricas de Guinea y Mal3. El 3ltimo apoyo del Banco Europeo de Inversiones (BEI), firmado en abril de 2021, incluye un nuevo pr3stamo de 170 millones de euros a 25 a3os para la l3nea de transmisi3n de 225 kV Linsan-Fomi, como parte del apoyo total del BEI de 300 millones de euros para el interconector Guinea-Mali proyecto (PIEGM). Esto se suma a 30 millones de euros en subvenciones de la UE en el marco del Plan de Inversiones Exteriores. - Interconexi3n de sistemas de energ3a de Etiop3a y Kenia: Con un costo de \$1260 millones, el proyecto fue cofinanciado por el Banco Africano de Desarrollo (\$338 millones), el Banco Mundial (\$684 millones), el Gobierno de Kenia (\$88 millones) y el Gobierno de Etiop3a (\$32 millones). El proyecto entr3 en su fase operativa a lo largo de 2019.
----	------	--	---	-------------------------	--





				<p>La implementación ha avanzado, con toda la construcción de líneas de transmisión en Kenia y Etiopía completa y la construcción de las instalaciones de la estación convertidora en ambos países completa. Las actividades están en curso para la puesta en marcha del proyecto, incluido el fortalecimiento de la red de Kenia, y las discusiones finales entre los dos países hacia la firma del Acuerdo de Compra de Energía. Se espera que la puesta en marcha ocurra a finales de 2022.</p> <p>- Hidroeléctrica Inga: Entre 2011 y 2018, IDA y AfDB han apoyado la rehabilitación de una parte de Inga Hydropower, como la rehabilitación de la línea de transmisión de corriente continua de alto voltaje de 1774 km de Inga a Kolwezi, y la rehabilitación del generador 4 de 55 mw en el Inga 1. central eléctrica. El proyecto que debutó en 2011, se extendió en 2017 y se cerró en 2020.</p> <p>- Corredor Norte-Sur (NSC): Lanzado en 2015, por un monto total de \$251.140.000; de los cuales el financiamiento del BAFD es de \$189,400,000.</p> <p>- Ferrocarril Isaka-Kigali-Musongati: La República de Rwanda, la República de Burundi y la República Unida de Tanzania habían decidido colectivamente construir una nueva vía férrea de Isaka a Kigali y de Keza a Musongati vía Gitega en Burundi; y mejorar la línea ferroviaria existente desde Dar es Salaam (DSM) hasta Isaka. La línea ferroviaria conecta DSM con Isaka (970 km), y la nueva línea ferroviaria conectaría Isaka con Kigali (494 km) y Keza con Musongati (197 km). El financiamiento del BAFD fue de \$11 000 000.</p> <p>- Proyecto Ferroviario de Jordania: Estudio del Banco Mundial realizado para comprender el potencial económico y de creación de empleos para la conectividad ferroviaria regional entre los países del CCG y el Mashreq y más allá, y para cuantificar los beneficios económicos y climáticos de mejorar la conectividad ferroviaria dentro de la región MNA para 2030.</p> <p>- Ampliación de la energía solar en MENA para la exportación a los mercados europeos: GBM tiene varios proyectos en curso, incluso en Marruecos (Proyecto de energía solar Noor). Más información sobre https://projects.worldbank.org/en/projectsoperations/project-detail/P164288. IsDB participó en la financiación de proyectos solares PPP en Egipto y está trabajando con Marruecos para una mayor participación en energía solar. IsDB está trabajando en varias iniciativas para atraer al sector privado en la región MENA en el campo de la energía solar.</p> <p>- Turkmenistán-Afganistán-Pakistán-India (TAPI) Gasoducto de Gas Natural: El presupuesto ADB TRTA aprobado es de \$2.15 millones. La diligencia debida preliminar de ADB identificó varios problemas críticos en los procesos de adquisición seguidos que son particularmente pertinentes para el contrato EPC para Afganistán. TPCL acordó volver a adquirir este contrato, habiendo completado la preselección de contratistas EPC calificados en el primer trimestre de 2021 y</p>
--	--	--	--	---





					<p>esperando lanzar la licitación formal en Q3/Q4-2021. A pesar de los retrasos relacionados con COVID-19, ADB había anticipado la consideración/aprobación de la Junta y el cierre financiero del Proyecto TAPI en el cuarto trimestre de 2021 y el primer y segundo trimestre de 2022, respectivamente. IsDB ha financiado el proyecto TAPI por un monto de USD 700 millones y está siguiendo su implementación con los países.</p> <p>- Fondo de Infraestructura de la ASEAN (AIF):A partir de marzo de 2022, el AIF ha comprometido \$517 millones (de los cuales \$361,1 millones han sido desembolsados) para 11 proyectos soberanos en el sudeste asiático en los sectores de energía, urbano, agua y transporte, con un tamaño total de proyecto de alrededor de \$3 mil millones. ADB comprometió \$ 2.5 mil millones para estos proyectos. De 2019 a 2022 se han identificado y estructurado 29 proyectos y se ha brindado asistencia técnica para que los países puedan emitir bonos verdes soberanos, etc..</p>
13	2014	G20 DWG Reporte en Infraestructura Agenda y Respuesta a la Evaluaciones de Proyecto Preparación Comodidades Asia y África, pags. 6-7	basado en MDB FPP voluntad colaborativamente apoyo gobiernos a desarrollar priorizado liza de infraestructura proyectos, edificio en existente cooperación y asignación suficiente tiempo por enfoques que serán evaluados por las instituciones pertinentes. Se solicita a los PPF basados en MDB con un enfoque en PPP para infraestructura que informen sobre los elementos clave de su enfoque actual para el diagnóstico del sector específico del país. y se aproxima a proyecto priorización	A TIEMPO	<p>El Grupo del Banco Mundial ha ampliado el Fondo de Infraestructura Mundial (GIF) para crear oportunidades de infraestructura sostenible con socios públicos y privados. Con base en una reposición de US\$200 millones, se espera que un plan de negocios de siete años entregue más de 200 proyectos de infraestructura y movilice más de US\$150 mil millones en inversión total en infraestructura en todas las EMDE a medida que se alcancen los cierres a mediano plazo. Establecido en 2014 como una iniciativa del G20, el GIF está destinado a abordar un desafío crítico para la inversión privada en infraestructura en EMDE: la falta de carteras financiables de oportunidades de inversión en infraestructura sostenible y de calidad que sean atractivas para el capital privado.</p> <p>El BAfD ha supervisado una reposición de \$103 millones de los Fondos de preparación de proyectos (PPF) para el ciclo ADF-15 (2020-2022). Los recursos del PPF han beneficiado a los países del Fondo Africano de Desarrollo (ADF, por sus siglas en inglés) en el diseño de proyectos transformadores en todos los sectores, incluidos la agricultura y el desarrollo rural, el desarrollo social, las cadenas de valor agrícolas, el desarrollo del mercado y los proyectos de habilitación de la juventud, con 46 proyectos aprobados por el PPF en 23 países miembros regionales, siendo Madagascar, Côte d'Ivoire, Mozambique, la República Democrática del Congo y Guinea los principales países beneficiarios. Las aprobaciones totales ascienden a 40,2 millones de dólares. La agricultura, el desarrollo rural y el desarrollo social fueron los principales destinatarios de las aprobaciones del PPF.</p>
14	2014	G20 DWG Reporte en Infraestructura Agenda y Respuesta a	Iniciar un diálogo sobre los factores que afectan la percepción del riesgo en los países de bajo ingreso, para informar mejor los enfoques de gestión y mitigación del riesgo y explorar	TERMINADO	En el Grupo de Trabajo de Infraestructura, se acordó organizar un Diálogo de Inversionistas del G20 cada año para reunir la perspectiva de los inversionistas institucionales y la perspectiva de los países en desarrollo para discutir formas de aumentar la participación del sector privado en infraestructura y potencial.





		la Evaluaciones de Proyecto Preparación Comodidades en Asia y África, pags. 7	compromiso institucional Entre inversores y otros interesados potenciales.		áreas de colaboración internacional.
15.	2015	G20 DWG Inclusivo y Desarrollo: Antalya Desarrollo Hoja de ruta, pág. 3	Promover un diálogo sobre políticas con los países de bajo ingreso, los bancos multilaterales de desarrollo, las instituciones regionales, los inversionistas y partes interesadas relevantes en cuestiones transversales de infraestructura que requieren aportes conjuntos de ambos grupos.	A TIEMPO	<p>El Diálogo de inversores en infraestructura del G20 de 2021 se llevó a cabo bajo la presidencia italiana del G20 en colaboración con la OCDE y el Club de inversores a largo plazo del D20. Este Diálogo apoyó la colaboración continua entre los sectores público y privado para desbloquear más inversiones y sostenibilidad, particularmente a la luz del papel de la inversión en infraestructura de calidad para la recuperación. Incluyó sesiones sobre mitigación de riesgos y evaluación de riesgos ASG.</p> <p>El Diálogo de inversores en infraestructura del G20 de 2022 se lleva a cabo el 15 de julio de 2022 y se centra en aprovechar la participación del sector privado en la inversión en infraestructura sostenible. Una sesión en el Diálogo se centrará en lo que los países del G20 pueden hacer para ayudar a crear proyectos de infraestructura sostenible más financiados para las EMED.</p>
dieciséis.	2016	Hangzhou Cumbre 2016 – Líderes del G20 Comunicado, paraca. 39	Reafirmar compromiso a promover inversión con centrarse en la infraestructura en términos de cantidad y calidad. [...] Destacar la importancia de la calidad inversión en infraestructura [...]	A TIEMPO	<p>En 2021, los Ministros de Desarrollo del G20 subrayaron que mejorar los vínculos y la conectividad rural-urbana, incluso a través de los Principios del G20 para la Inversión en Infraestructura de Calidad y las Directrices del G20 sobre Infraestructura de Calidad para la Conectividad Regional, contribuye a la localización de los ODS.</p> <p>Para fines del año fiscal 2021, el Banco Mundial y el gobierno de Japón habían otorgado 96 subvenciones valoradas en más de 26 millones de dólares estadounidenses en 46 países, principalmente en los sectores de transporte, infraestructura urbana y agua, en el marco de la Inversión en Infraestructura de Calidad. (QII) Asociación para crear conciencia y ampliar la atención a las dimensiones de calidad de la infraestructura en los países en desarrollo desde 2016.</p>
17	2018	G20 de alto nivel Principios sobre Sostenible Hábitat mediante Regional Planificación, Camino adelante, p.4	Hacemos un llamado a la OCDE para que trabaje con otras partes interesadas para ayudar al G20 a evaluar y abordar las necesidades de datos para un enfoque de planificación regional, y también compartir experiencias efectivas, especialmente aquellas relacionadas con el diseño y la implementación de mecanismos para fortalecer recopilación de datos. Miramos	A TIEMPO	<p>El proyecto Datos para el desarrollo de la OCDE y el Informe de cooperación para el desarrollo de 2021: Dando forma a una transformación digital justa se centran en inversiones efectivas y sostenibles en ecosistemas de datos nacionales y estadísticas nacionales con énfasis en reducir la duplicación en proyectos para abordar las necesidades de datos, así como los silos de datos que datos oscuros (por ejemplo, en salud). La Alianza Global para la Cooperación Eficaz al Desarrollo lanzará los Principios para un Apoyo Eficaz a los Datos y las Estadísticas en diciembre de 2022.</p> <p>La OCDE también ha lanzado una iniciativa llamada "Laboratorio de la OCDE para datos y análisis geoespaciales". los</p>





			esperar un primer informe en 2019.		<p>Laboratory ha organizado varios talleres donde las oficinas de estadística y otras agencias gubernamentales han compartido experiencias sobre cómo utilizar datos geoespaciales de diferentes fuentes, incluidas las privadas, para informar la formulación de políticas, especialmente en el ámbito del acceso a los servicios.</p> <p>En el enfoque de planificación regional, el Centro de Desarrollo de la OCDE ha impulsado una iniciativa llamada Cities Connect junto con ONU-Hábitat, que ha apoyado la planificación regional en países en desarrollo para promover el diálogo sobre políticas públicas y el aprendizaje entre pares para ciudades intermedias (pequeñas y medianas). Al mismo tiempo, realizaron informes y estudios de casos sobre los efectos del cambio climático.</p>
18	2018	G20 de alto nivel Principios sobre Sostenible Hábitat mediante Regional Planificación, Camino adelante, p.4	Promover alianzas efectivas y de múltiples partes interesadas para estimular y profundizar el intercambio de experiencias y lecciones aprendidas en la planificación regional. Hacemos un llamado al BID y a otros organismos relevantes partes interesadas, para apoyar y liderar el intercambio de conocimientos sobre la planificación y sus diferentes dimensiones, teniendo en cuenta la vulnerabilidad de todos los colectivos. Sugerimos que se preste la debida consideración al género y las interrelaciones con el principios (...)	A TIEMPO	<p>En la 5ª Mesa Redonda de la OCDE sobre Ciudades y Regiones para los ODS (26 de abril), la OCDE lanzó el documento de política sobre Los Objetivos de Desarrollo Sostenible como marco para la recuperación de COVID-19 en Ciudades y Regiones, basado en la Encuesta OCDE-CoR.</p> <p>La OCDE también ha desarrollado el conjunto de herramientas para implementar un enfoque territorial de los ODS, que incluye: i) lecciones de 10 diálogos de políticas con ciudades y regiones; ii) ejemplos exitosos sobre cómo las ciudades y regiones están utilizando los ODS como una herramienta para la formulación de políticas; iii) una herramienta de autoevaluación para que las ciudades y regiones controlen en qué medida están siguiendo la lista de verificación de la OCDE sobre un enfoque territorial de los ODS. El kit de herramientas se lanzará en el Foro Urbano Mundial el 27 de junio de 2022.</p>
19	2019	G20 osaka líderes Declaración, párrafo 13	Hacemos hincapié en la importancia de maximizar el impacto positivo de la infraestructura para lograr un crecimiento y desarrollo sostenibles" ... "y fortalecer la gobernanza de la infraestructura.	A TIEMPO	El G20 ha estado trabajando continuamente para difundir e implementar los Principios del G20 para la Inversión en Infraestructura de Calidad (G20 QIIP). En noviembre de 2021, los líderes del G20 reconocieron el papel fundamental de las inversiones en infraestructura de calidad en la fase de recuperación y reafirmaron que continuarían avanzando en el trabajo relacionado con el QIIP del G20. Los ministros de Finanzas y los gobernadores de los bancos centrales del G20 respaldaron el Compendio de indicadores QII y la nota de orientación asociada, desarrollados para el G20 en julio de 2022. La declaración del Club de inversores a largo plazo D20 (D20-LTIC) emitida en 2021 enfatizó la importancia de la e infraestructura sostenible para apoyar la recuperación de COVID-19, crear impacto en el desarrollo y fortalecer el crecimiento inclusivo para ayudar a alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible.
20	2020	G20 Riad Cumbre, Líderes	Nosotros endosar la G20 Pautas en Calidad Infraestructura por Regional	A TIEMPO	La reunión técnica de alto nivel conjunta ACET/AUDA-NEPAD/ OCDE sobre 'Infraestructura de calidad para África: desbloquear las fortalezas de la infraestructura de África como ecosistema





		Declaración, párrafo 22	Conectividad.		para el crecimiento y el empleo' se celebró el 28 de febrero de 2022, en el marco de la 7ª Semana del Programa para el Desarrollo de Infraestructuras en África (PIDA). La sesión involucró a partes interesadas públicas y privadas que discutieron desafíos clave, oportunidades y buenas prácticas para lograr un enfoque centrado en el ecosistema para el desarrollo de infraestructura en África. Este tipo de enfoque para el desarrollo de infraestructura tiene como objetivo garantizar que las inversiones se optimicen para generar efectos indirectos en otros sectores de sus economías cuando sea posible. El Comunicado de la Semana del PIDA acoge con beneplácito el enfoque del punto 24.
--	--	-------------------------	---------------	--	--

SDS: Agricultura, Seguridad Alimentaria y Nutrición

21	2010	Seúl Desarrollo Consenso para Crecimiento compartido - Anexo Y Multianual Plan de acción sobre Desarrollo, pags. 6	Promover obtuvo aumentó de granjero productores y fortalecer su acceso a los mercados de acuerdo con las estrategias nacionales y regionales.	TERMINADO	En 2021, los ministros de agricultura del G20 reafirmaron la importancia de promover inversiones responsables en agricultura y sistemas alimentarios mediante tecnologías innovadoras (párrafo 7) y apoyarán el desarrollo de capacidades, la capacitación y los servicios de extensión (párrafo 12) para productores locales, pequeños productores y agricultores familiares para abordar aspectos clave de la sostenibilidad de los sistemas alimentarios. Bajo la presidencia indonesia del G20, también tienen como objetivo mejorar el sustento de los agricultores en el área rural mediante la promoción del espíritu empresarial agrícola innovador. El FIDA financió más de 530 0000 empresas rurales que accedieron a servicios de desarrollo empresarial, 1,5 millones de miembros de organizaciones de productores rurales recibieron apoyo y más de 3,7 millones de personas recibieron capacitación en actividades generadoras de ingresos o gestión empresarial, como se describe en la Efectividad en el desarrollo 2021 (RIDE) del FIDA. En junio de 2022, se llevó a cabo un seminario web conjunto de DWG y Agriculture WG sobre el tema "Mejora de la agricultura digital y las finanzas rurales para la seguridad alimentaria", cuyo objetivo era empoderar a los agricultores familiares y de pequeña escala, particularmente en áreas rurales.
----	------	--	--	------------------	---

22	2011	cannes Final de la cumbre Declaración – Construyendo nuestro Común Futuro: Renovado Colectivo Acción para el beneficio de todos, párrafo 72	Confirmar el compromiso de fomento de la nutrición a través de una combinación de intervenciones de nutrición e incorporación de la nutrición en todas las políticas pertinentes.	TERMINADO	En 2021, el Comunicado de Ministros de Agricultura del G20 dio la bienvenida a las Directrices voluntarias sobre sistemas alimentarios y nutrición del Comité de Seguridad Alimentaria Mundial (CSA) recientemente aprobadas y alentó a todas las partes interesadas a contribuir activamente a promover su uso y aplicación. El FIDA está avanzando hacia la meta de mejorar el estado nutricional de 12 millones de personas en la FIDA11 (2019-2021), habiendo brindado apoyo específico a 1,8 millones de personas/hogares para mejorar su nutrición solo en 2020, y con el 70 % de los proyectos aprobados en la FIDA11 validado como sensible a la nutrición en el diseño. Durante el período de la FIDA12 (2022-2024), el FIDA se asegurará de que el 60 por
----	------	---	--	------------------	--





					<p>% de las nuevas inversiones y proyectos son sensibles a la nutrición en el diseño.</p> <p>El Grupo del Banco Mundial está desplegando respuestas a corto y largo plazo para impulsar la seguridad alimentaria y nutricional mediante la movilización del apoyo del mecanismo de Financiamiento de Respuesta Temprana de la Ventana de Respuesta a Crisis de la AIF, el despliegue de financiamiento contingente y proyectos de reestructuración. A través de nuevos proyectos y programas, alrededor de \$17 mil millones anuales en préstamos de la AIF y el BIRF se destinan a la seguridad alimentaria (AF21-22), principalmente para agricultura y protección social.</p> <p>Además, en la Cumbre de Nutrición para el Crecimiento de Tokio en diciembre de 2021, se prometieron más de 27 000 millones de USD para abordar la crisis mundial de desnutrición y hambre. Como resultado de la Cumbre, se emitió el Pacto de Tokio sobre Nutrición Global para el Crecimiento con el respaldo de más de 200 partes interesadas, lo que indica una dirección para que la sociedad internacional mejore la nutrición.</p>
23	2015	G20 DWG Implementación n Plano de la G20 <small>Alimento</small> Seguridad y Nutrición Marco, pág. 5	Defender las Directrices voluntarias sobre la gobernanza responsable de la tenencia (VGGT) del CFS de la FAO y los principios para la inversión responsable en la agricultura y los sistemas alimentarios (CFS-RAI) y promover su aplicación, de forma voluntaria, a las inversiones originadas en los miembros del G20 y apoyar el GAFSP.	A TIEMPO	<p>En mayo de 2022, la FAO y la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación (UNCCD, por sus siglas en inglés) produjeron una guía técnica que describe las aplicaciones prácticas de las VGGT, en el contexto del diseño y la implementación de iniciativas de Neutralidad en la Degradación de la Tierra. El FIDA también ha utilizado las VGGT como base para proporcionar principios rectores sobre el acceso y la propiedad de la tierra y el agua (incluidos los bosques y la pesca) en el diseño de varios proyectos de préstamo en regiones en desarrollo.</p> <p>Los Procedimientos de Evaluación Social, Ambiental y Climática (SECAP) del FIDA también están alineados con los principios CFS-RAI. La puesta en marcha de la Guía OCDE-FAO para cadenas de suministro agrícolas responsables, que adopta las VGGT y CFS-RAI, continúa con acciones clave en 2022, incluido el lanzamiento de módulos de aprendizaje electrónico sobre debida diligencia agrícola en las cadenas de suministro globales y el desarrollo de manuales técnicos. para que las empresas aborden riesgos específicos en el sector agrícola.</p> <p>El Programa Global de Agricultura y Seguridad Alimentaria (GAFSP, por sus siglas en inglés) continúa brindando recursos financieros y técnicos: subvenciones, préstamos en condiciones favorables, financiación combinada, asistencia técnica y servicios de asesoramiento. En diciembre de 2021, anunció \$121 millones en nuevas subvenciones para nueve gobiernos nacionales y, por primera vez, \$30 millones adicionales para proporcionar subvenciones a pequeña escala directamente a las organizaciones de productores para ayudar a satisfacer la demanda de financiación de los pequeños agricultores y sus organizaciones basadas en en 12 países del mundo.</p>
24	2015	G20 DWG	apoyar recursos humanos	A TIEMPO	En 2020, hubo US\$5800 millones en nuevos fondos del BIRF/AIF





		Implementación n Plano de la G20 <small>Alimento</small> Seguridad y Nutrición Estructura, pág.7	desarrollo, y particularmente económico empoderamiento de rurales mujeres y jóvenes rurales, a través de G20-PIDC conocimiento - compartir foros en mejorar profesional capacitar y promover redes de seguridad alimentaria y nutricional.		compromisos con la agricultura y sectores afines, como el fortalecimiento de las redes de seguridad para garantizar que las familias vulnerables tengan acceso a alimentos y agua, la entrega de apoyo de emergencia acelerado mediante financiamiento acelerado, diagnósticos rápidos de países e instrumentos y asociaciones de monitoreo basados en datos, por ejemplo, el Mecanismo de Acción contra la Hambruna y el Observatorio de la Agricultura, etc. El FIDA también ha refinado recientemente sus directrices de focalización y actualmente está revisando su política de focalización para comprender mejor las prioridades y necesidades de las mujeres y niñas rurales. El 41 % de las operaciones de inversión del FIDA aprobadas durante la FIDA11 2019-2021 se validaron como transformadoras de género. El ciclo de proyectos SECAP del FIDA también incorpora la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres. UNICEF adopta un enfoque multisectorial, incluso entre la protección social y la programación de alimentos y nutrición, para lograr resultados de pobreza y nutrición, a través de la Estrategia de Nutrición de UNICEF (2020-2030) y el Marco de Protección Social (2019), así como el nuevo Plan Estratégico (2022-2022). 2025).
25	2015	G20 DWG Implementación n Plano de la G20 <small>Alimento</small> Seguridad y Nutrición Marco, pág. 10	Mejorar el clima de inversión en los sectores agrícolas de los LIDC mediante el apoyo a la Plataforma para la Gestión de Riesgos Agrícolas (PARM).	A TIEMPO	En 2021, los Ministros de Agricultura del G20 destacaron las contribuciones de la Plataforma para la Gestión de Riesgos Agrícolas (PARM) para mejorar la resiliencia del sector agrícola a través de una mejor gestión de riesgos. Aparte de su principal foco de trabajo habitual, PARM en su segunda fase denominada PARM Horizon 2 (2019/2024) ofrecerá un nuevo servicio al gobierno que es el diseño de programas de inversión. Esto también incluye la transferencia de riesgos (seguros), en particular para las cadenas de valor utilizando la nueva metodología desarrollada por PARM con el CIAT. El ciclo de género también está completamente integrado en el proceso y análisis PARM. Finalmente, PARM está en el proceso de desarrollar una nueva ventana con el objetivo de reducir el riesgo de inversiones en el contexto del Cambio Climático a través de la gestión de riesgos agrícolas (ARM).
26	2021	G20 Roma líderes Declaración, párrafo 15	Nosotros son comprometido a lograr la seguridad alimentaria y una nutrición adecuada para todos, sin dejar a nadie atrás. Con este fin, respaldamos la Declaración de Matera y su Llamado a la acción. Alentamos asociados y partes interesadas a colaborar o unirse a la Food Coalition lanzada por la FAO como un medio para	A TIEMPO	La Declaración de Matera proporcionó el impulso necesario para que varias iniciativas/foros internacionales tuvieran éxito y/o se lanzaran, como [i] contribuyó al éxito de la cumbre previa a la Cumbre del Sistema Alimentario de las Naciones Unidas (UNFSS) en julio de 2022 y la propia UNFSS en septiembre de 2021; y [ii] facilitó el éxito de la Cumbre "Finanzas en Común" 2021, incluido el establecimiento de una nueva Plataforma PDB para Sistemas Alimentarios Verdes e Inclusivos que brindará asistencia técnica, intercambio de experiencia, apoyo a la innovación y herramientas para medir la impacto social y ambiental





			responder a los impactos de la COVID-19 en la seguridad alimentaria y la nutrición.		de las inversiones y evaluar mejor los riesgos. En cuanto a la Food Coalition, se lanzó una convocatoria en junio de 2021, invitando a los países miembros de la FAO a presentar propuestas para los proyectos piloto. En la actualidad, se movilizan fondos y conocimientos técnicos, en colaboración con las divisiones técnicas de la FAO, para tres de los proyectos, en los que participan 10 países, centrados en [i] la creación de una red mundial de mercados de agricultores; [ii] fortalecer los programas de alimentación escolar en tres países de América Latina y [iii] promover la adopción de las Directrices voluntarias sobre sistemas alimentarios y nutrición del CSA en tres países asiáticos.
--	--	--	---	--	---

SDS: Desarrollo de Recursos Humanos, Empleo y Educación

27	2017	Hamburgo Cumbre 2017 – Líderes del G20 Declaración, p.8	Lanzar la Iniciativa del G20 para el Empleo de Jóvenes Rurales en los países en desarrollo con un enfoque en África que contribuya, en consonancia con las estrategias de los países en desarrollo, a crear 1,1 millones de nuevos puestos de trabajo para 2022 y a proporcionar programas innovadores de desarrollo de habilidades para al menos 5 millones de jóvenes durante el próximos cinco años	A TIEMPO	El Centro de Desarrollo de la OCDE, con apoyo financiero de Alemania, actualmente está recopilando información de miembros y organizaciones internacionales para informar sobre las lecciones aprendidas y los objetivos alcanzados bajo la Iniciativa RYE desde 2017. El informe se presentará al G20 a fines de 2022. La Unión Africana ha respaldado recientemente una Estrategia Africana Continental para la Juventud Agronegocios (AAYS, por sus siglas en inglés) y pidió a todos los estados miembros que la implementen, la representación justa de la juventud en el diálogo sobre políticas y la inclusión en la revisión bienal del CAADP. El GAFSP y la AU Skills Initiative, a los que se hace referencia explícita en la iniciativa del G20, siguen siendo mecanismos importantes para crear puestos de trabajo y oportunidades de desarrollo de habilidades junto con programas como AfDB ENABLE YOUTH u Opportunities for Youth in Agriculture (OYA) de ONUDI, FAO y la AU. El Comité de Seguridad Alimentaria Mundial (CSA) aprobó recientemente recomendaciones de políticas sobre la promoción de la participación de los jóvenes en la agricultura y los sistemas alimentarios. El estudio de la OCDE "Empleos para los jóvenes rurales: el papel de las economías alimentarias locales", publicado en diciembre de 2021, analiza las oportunidades laborales para los jóvenes rurales en la agricultura y a lo largo de la cadena de valor agroalimentaria, en particular los sistemas alimentarios locales. La FIDA 12 (2022-2024) seguirá financiando para fortalecer su enfoque en la juventud mediante la introducción de un nuevo indicador de resultados básicos que haga un seguimiento de los nuevos empleos/ oportunidades de empleo para los jóvenes, aumentando la meta al 60 % de los nuevos proyectos de inversión (la FIDA 11 fue del 50 %). priorizando explícitamente el empleo juvenil, se espera que más de 50 proyectos sean sensibles a los jóvenes en la FIDA 12, e introduciendo nuevos instrumentos para catalizar la financiación en la generación de empleo para los jóvenes (PSFP, 2RP).
28	2017	Hamburgo	Lanzar el #eSkills4Girls	TERMINADO	Hasta el día de hoy, #eSkills4Girls ha apoyado medidas y





		Cumbre 2017 – Líderes del G20 Declaración, pág.11	iniciativa a promover oportunidades y igual participación de mujeres y niñas en la economía digital, en particular en países de bajos ingresos y en desarrollo		proyectos en un total de 32 países en todo el mundo. Más de 60.000 niñas y mujeres han sido formadas en competencias digitales básicas o avanzadas. La iniciativa ha ampliado su cartera al agregar más proyectos bilaterales que promueven la educación digital de mujeres y niñas. Las actividades clave incluyen la promoción de modelos a seguir femeninos, la creación de redes, la implementación de capacitación en habilidades digitales, la promoción de la integración de tecnologías digitales en entornos de formación profesional y educación no formal, y la sensibilización sobre perspectivas de carrera en tecnología. En general, se han financiado 48 ONG para implementar talleres de programación #eSkills4Girls en un total de 20 países africanos.
29	2018	G20 Iniciativa por Infancia Desarrollo - Temprano párrafo 21	Instamos a las OI, los BMD y otras instituciones financieras a identificar y fortalecer apropiado financiero instrumentos, mecanismos y asociaciones y movilizar recursos para ampliar los programas de ECD de calidad en países en desarrollo y de bajos ingresos en función de sus necesidades y prioridades nacionales.	A TIEMPO	UNICEF está desarrollando actualmente un curso en línea sobre financiamiento público para ECD para complementar la guía de recursos globales sobre financiamiento público para niños en desarrollo infantil temprano. Además, UNICEF está trabajando con socios para ayudar a los países a abogar por la priorización de las inversiones en ECD, por ejemplo, lanzando su herramienta Costo de la inacción con ECDAN, una guía de recursos globales sobre finanzas públicas para niños en desarrollo infantil temprano.
30	2018	G20 Iniciativa por Infancia Desarrollo - Temprano párrafo 28	Comprometerse en internacional la cooperación como catalizador para ampliar y mejorar la calidad y accesibilidad de los programas DIT multisectoriales, particularmente en el apoyo a personas de bajos ingresos y en desarrollo. países." "Promover oportunidades por colaboración a través de Norte-Sur, Sur-Sur y Cooperación Triangular que involucra una diversidad de actores, recursos e instrumentos.	A TIEMPO	Hasta la fecha, en su capacidad como plataforma para el conocimiento y el aprendizaje, ECDAN lanzó su ECD Knowledge Gateway versión 2.0, compartiendo recursos, herramientas y desarrollos multisectoriales de ECD en todo el sector, incluida información sobre los costos de los programas de ECD. La cooperación y la coordinación internacionales también han aumentado, ya que ECDAN y UNICEF han colaborado con socios en varias iniciativas y comunidades de práctica, que incluyen: una iniciativa global para apoyar a los padres (GISP); el Acelerador de la ECE para Integrar la ECE en los Planes del Sector Educativo; y Financiamiento y costos de ECD. Sobre este último, UNICEF y ECDAN están colaborando en la financiación de ECD y han desarrollado una herramienta en línea Costo de la inacción). Lanzada en 2021, la herramienta ya se ha probado en tres países. El GBM ha desarrollado un conjunto de herramientas para medir el desarrollo infantil y la calidad del aprendizaje temprano, que incluyen: los Elementos de referencia para medir el desarrollo de la primera infancia (AIM-ECD), un conjunto básico de elementos con propiedades psicométricas sólidas en todos los contextos para medir el desempeño de los niños en edad preescolar. alfabetización temprana, aritmética temprana, funcionamiento ejecutivo y desarrollo socioemocional; Teach ECE, una herramienta de observación que captura la calidad de las interacciones maestro-niño en preescolares; y la encuesta telefónica ECD COVID-19 para ayudar a los países a capturar los impactos de la pandemia en los niños pequeños y sus familias.





31	2019	G20 osaka líderes Declaración, párrafo 28	Reafirmamos nuestro compromiso de invertir en capital humano y promover una educación de calidad inclusiva y equitativa para todos, como se enfatiza en la Iniciativa del G20 sobre inversión en capital humano para Desarrollo sostenible.	A TIEMPO	<p>Bajo la presidencia italiana, los líderes del G20 reafirmaron que el acceso a la educación era un derecho humano y una herramienta fundamental para la recuperación económica inclusiva y sostenible. Los líderes también se comprometieron a garantizar el acceso a una educación de calidad para todos, con especial atención a las mujeres, las niñas y los estudiantes vulnerables. Además, los ministros de educación del G20 reiteraron que el derecho a la educación es un derecho humano y la base para la realización de todos los demás derechos.</p> <p>En 2021, el BEI apoyó el desarrollo del capital humano y el sector de la educación, por ejemplo, en la región de Oriente Medio y África del Norte mediante el apoyo a la educación primaria en Túnez y la educación postsecundaria en Marruecos. UNICEF, el Banco Mundial y la UNESCO también lanzaron la Misión: Recuperar la educación en 2021, centrándose en el regreso seguro a la escuela para todos los alumnos, remediando las pérdidas de aprendizaje y apoyando a los maestros. Learning Passport, una plataforma de aprendizaje digital en línea, móvil y fuera de línea, que se desarrolló a través de una asociación entre UNICEF y Microsoft, se lanzó en 13 países en 2021. Para fines de año, había llegado a casi 2 millones de niños, jóvenes, educadores y cuidadores con contenido educativo para apoyar el aprendizaje continuo.</p>
----	------	---	---	-----------------	---

FDS: Industrialización

32.	2016	Hangzhou Cumbre 2016 – líderes del G20 Comunicado, paraca. 35	Lanzar la Iniciativa del G20 sobre el Apoyo a la Industrialización en África y los PMA [...] con un enfoque en las mujeres y los jóvenes; y promover la ciencia, la tecnología y la innovación como elementos críticos medio por industrialización.	A TIEMPO	<p>El Centro de Desarrollo de la OCDE y la Comisión de la UA han seguido desarrollando un espacio para el diálogo, el aprendizaje mutuo y el intercambio de mejores prácticas sobre inversión y transformación productiva en el continente africano, incluido el desarrollo de infraestructuras. La Plataforma sobre inversión y transformación productiva en África convocó por segunda vez un evento de alto nivel a puertas cerradas en junio de 2022 que reunió a ministros africanos y representantes de alto nivel, ejecutivos empresariales, inversores, representantes de instituciones continentales y regionales y organizaciones asociadas. asistir a la Reunión del Consejo de la OCDE a Nivel Ministerial (MCM) Diálogo con África el 9 de junio de 2022 y al 21.er Foro Económico Internacional sobre África de la UA-OCDE el 10 de junio de 2022.</p> <p>La UNCTAD ha realizado numerosos estudios, a través de su informe insignia anual Trade and Development Report (TDR) y muchas otras publicaciones como South-South Digital Cooperation for Industrialization: A Regional Integration Agenda sobre la política industrial y la industrialización, incluidos los desafíos y oportunidades de la Nueva Industria. Revolución o Industria 4.0 para países en vías de desarrollo.</p>
-----	------	---	---	-----------------	---





					En consonancia con estas iniciativas, la ONUDI ha estado desarrollando iniciativas generales como "La Tercera Década del Desarrollo Industrial para África 2016-2025" y organiza la Conferencia Ministerial de los PMA, entre otras.
FDS: Negocios Inclusivos					
33.	2018	Llamada G20 en Financiación por Inclusivo Negocio, paraca 18	Alentar y comprometerse, en conformidad con nuestras respectivas capacidades, en cooperación internacional iniciativas relacionadas con negocios inclusivos, particularmente en aquellas dirigidas a personas de bajos ingresos y en vías de desarrollo. países, en coordinación con (...) desarrollo socios. Este incluye Sur-Sur y Triangular Cooperación en que se pueda integrar una diversidad de actores, recursos e instrumentos.	A TIEMPO	G20 continuó avanzando en su Llamado sobre Financiamiento para Negocios Inclusivos. La plataforma inclusivebusiness.net es un producto de Inclusive Business Action Network y proporciona información y conocimientos actualizados sobre el avance de las iniciativas de negocios inclusivos. Actualmente se está desarrollando un nuevo diseño de la herramienta y se lanzará a fines de julio de 2022.
34.	2018	Llamada G20 en Financiación por Inclusivo Negocio, paraca 25	Llamar en BMD y desarrollo Finanzas instituciones para impulsar sus esfuerzos hacia el sector (...) a través de servicios, y fortalecer la impacto medición, administración y la presentación de informes de sus inversiones.	A TIEMPO	El PNUD ha lanzado los Estándares de impacto de los ODS: 4 conjuntos de estándares para capital privado/capital de riesgo, emisores de bonos, empresas e instituciones financieras de desarrollo para ayudar a dichas instituciones a gestionar su impacto y autenticar sus contribuciones a los ODS. El PNUD ha producido estos estándares como un bien público, respaldado por iniciativas de capacitación y educación para mejorar las prácticas de IMM, especialmente para el sector privado. De la misma manera, en asociación con la Universidad de Duke, el PNUD cocreó contenido para un curso SDG IMM que está alojado en Coursera. Desde su lanzamiento a mediados de 2021, el curso ya ha sido aceptado por 10 000 estudiantes de todo el mundo. En 2021, el BEI mejoró su financiación para el acceso a la financiación, en particular para los más vulnerables a través de la amplia cartera, incluso a través de líneas de crédito e instituciones de microfinanzas, junto con asistencia técnica y servicios de asesoramiento para ampliar el acceso y fortalecer la alfabetización de jóvenes y mujeres.
35.	2018	2018 G20 líderes Declaración, párrafo 7	Nos esforzaremos por crear aún más condiciones para recursos movilización de entidades públicas, privadas y multilaterales recursos, incluyendo mecanismos financieros innovadores y	A TIEMPO	El PNUD está trabajando con más de 40 países para identificar sistemáticamente Áreas de Oportunidad de Inversión (IOA) alineadas con los ODS a través de los Mapas de Inversionistas de los ODS. Hasta junio de 2022, se han publicado mapas de inversores para 20 países que han identificado casi 350+ de estos IOA: subsectores específicos y modelos comerciales que son comercialmente atractivos y catalizadores para los mercados nacionales.





			alianzas, como la inversión de impacto para el crecimiento inclusivo y sostenible, en línea con el Llamado del G20 sobre Financiamiento para Negocios Inclusivos.		prioridades del desarrollo sostenible. En asociación con agencias gubernamentales relevantes, el PNUD está apoyando a muchos países para promover estos IOA entre los inversionistas y establecer mecanismos como el descubrimiento de cartera de proyectos y los programas aceleradores de empresas de impacto en la etapa de crecimiento para desbloquear la inversión privada.
FDS: Innovación					
36.	2019	G20 osaka líderes Declaración, párrafo 28	Apoyamos los Principios Rectores por la Desarrollo de hojas de ruta de CTI para los ODS.	A TIEMPO	<p>En 2021, los líderes del G20 reconocieron el papel de la tecnología y la innovación como facilitadores clave para la recuperación global y el desarrollo sostenible. El trabajo del G20 sobre la respuesta de Covid19 en esta área también se reforzó en la Declaración de Ministros Digitales del G20 el año pasado.</p> <p>La OCDE ha publicado OECD Science, Technology and Innovation Outlook 2021 (enero de 2021). Outlook reiteró que la ciencia y la innovación estaban desempeñando un papel esencial para proporcionar una mejor comprensión científica del virus, así como en el desarrollo de vacunas, tratamientos y diagnósticos, en respuestas inmediatas a la crisis de COVID-19. La OCDE y el Instituto Nacional de Estadística de Italia (Istat) también organizaron un taller sobre Medición de la economía digital el 18 de febrero de 2021. El taller tuvo como objetivo identificar el progreso y los desafíos a lo largo de las pautas establecidas en la Hoja de ruta.</p> <p>La Guía de la ONU para la preparación de hojas de ruta de STI para los ODS se publicó en 2021. El informe fue desarrollado conjuntamente por miembros de UN-IATT, incluidos el Banco Mundial, UN-DESA, UNCTAD, UNESCO, UNIDO, UN-ESCAP, ESCWA, OMPI y FAO , el Centro Común de Investigación de la Comisión Europea, la Serie de Conferencias sobre Innovación y Tecnología Sostenible Global, la OCDE y el Gobierno de Japón.</p>

